# **COMUNE DI PECETTO TORINESE**

Provincia di Torino

# Relazione del Revisore dei Conti

- sulla proposta di deliberazione consiliare del rendiconto della gestione
- sullo schema di rendiconto

Anno 2020

IL REVISORE DEI CONTI

DOTTOR MASSIMO PELLEGRINO

# Sommario

INTRODUZIONE	4
CONTO DEL BILANCIO	6
Premesse e verifiche	6
Effetti sulla gestione finanziaria 2020 connessi all'emergenza sanitaria	9
Gestione Finanziaria	9
Fondo di cassa	.9
Il risultato di competenza, l'equilibrio di bilancio e quello complessivo	13
Conciliazione tra risultato della gestione di competenza e il risultato amministrazione	
Evoluzione del Fondo pluriennale vincolato (FPV) nel corso dell'esercizio 2020	18
Risultato di amministrazione	19
ANALISI DELLA GESTIONE DEI RESIDUI	20
Fondo crediti di dubbia esigibilità	22
Fondo anticipazione liquidità	22
Fondi spese e rischi futuri	22
SPESA IN CONTO CAPITALE	23
SERVIZI CONTO TERZI E PARTITE DI GIRO	23
ANALISI INDEBITAMENTO E GESTIONE DEL DEBITO	24
VERIFICA OBIETTIVI DI FINANZA PUBBLICA	26
ANALISI DELLE ENTRATE E DELLE SPESE	27
VERIFICA RISPETTO AI VINCOLI IN MATERIA DI CONTENIMENTO DELLE SPESE	30
RAPPORTI CON ORGANISMI PARTECIPATI	30
CONTO ECONOMICO	32
STATO PATRIMONIALE	34
RELAZIONE DELLA GIUNTA AL RENDICONTO	37
(EVENTUALE) IRREGOLARITÀ NON SANATE, RILIEVI, Errore. Il segnalibro non è d	lefinito.
CONCLUSIONI	37



# Comune di Pecetto Torinese Organo di revisione

Verbale n. 10 del 27 maggio 2021

#### **RELAZIONE SUL RENDICONTO 2020**

Il Revisore dei Conti ha esaminato lo schema di rendiconto dell'esercizio finanziario per l'anno 2020, unitamente agli allegati di legge, e la proposta di deliberazione consiliare del rendiconto della gestione 2020 operando ai sensi e nel rispetto:

- del d.lgs. 18 agosto 2000, n. 267 «Testo unico delle leggi sull'ordinamento degli enti locali»;
- del d.lgs. 23 giugno 2011 n.118 e dei principi contabili 4/2 e 4/3;
- degli schemi di rendiconto di cui all'allegato 10 al d.lgs.118/2011;
- dello statuto comunale e del regolamento di contabilità;
- dei principi di vigilanza e controllo dellI Revisore dei Conti degli enti locali approvati dal Consiglio nazionale dei dottori commercialisti ed esperti contabili;

#### presenta

l'allegata relazione sulla proposta di deliberazione consiliare del rendiconto della gestione e sullo schema di rendiconto per l'esercizio finanziario 2020 del Comune di Pecetto Torinese che forma parte integrante e sostanziale del presente verbale.

Rivarolo Canavese, lì 27 maggio 2021

Il Revisore dei Conti

Dottor Massimo Pellegrino

#### INTRODUZIONE

Il sottoscritto dottor Massimo Pellegrino, revisore con delibera dell'organo consiliare n. 44 del 26 novembre 2020:

- ricevuta in data 21.05.2021 la proposta di delibera consiliare e lo schema del rendiconto per l'esercizio 2020, approvati con delibera della giunta comunale n. 48 del 18.05.2021, completi dei seguenti documenti obbligatori ai sensi del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267 (Testo unico delle leggi sull'ordinamento degli enti locali – di seguito TUEL):
  - a) Conto del bilanci;
  - b) Conto economico;
  - c) Stato patrimoniale;
  - e corredati dagli allegati disposti dalla legge e necessari per il controllo.
- visto il bilancio di previsione dell'esercizio 2020 con le relative delibere di variazione per gli enti che hanno già approvato il bilancio di previsione;
- viste le disposizioni della parte II ordinamento finanziario e contabile del Tuel;
- visto in particolare l'articolo 239, comma 1 lettera d) del TUEL;
- visto il d.lgs. 118/2011;
- visti i principi contabili applicabili agli enti locali;

visto il regolamento di contabilità approvato con delibera dell'organo consiliare n. 40 del 9/10/2018 e n..63 del 18.12.2018;

#### TENUTO CONTO CHE

- il controllo contabile è stato svolto in assoluta indipendenza soggettiva ed oggettiva nei confronti delle persone che determinano gli atti e le operazioni dell'ente;
- si è provveduto a verificare la regolarità ed i presupposti delle variazioni di bilancio approvate nel corso dell'esercizio dalla Giunta, dal responsabile del servizio finanziario e dai dirigenti, anche nel corso dell'esercizio provvisorio;

In particolare, ai sensi art. 239 comma 1 lett. b) 2), è stata verificata l'esistenza dei presupposti relativamente le seguenti variazioni di bilancio:



Variazioni di competenza della Giunta Comunale:

Org.	Numero	Data	Oggetto
GC	12	29/01/2020	Variazione di Cassa ai fini del D.Lgs. 118/2011
GC	36	02/04/2020	VARIAIZONE DI BILANCIO URGENTE
GC	41	07/05/2020	Variazione di Bilancio per Somme Esigibili, Variazione di Cassa e Residui
GC	83	09/09/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO URGENTE
GC	109	01/12/2020	VARIAZIONE GC SOLIDARIETA' ALIMENTARE
GC	38	20/04/2021	Variazione di Bilancio per Somme Esigibili
	12	1	

Variazioni di bilancio di competenza del Consiglio Comunale, adottate dal Consiglio Comunale o dalla Giunta Comunale d'urgenza e successivamente ratificate entro i 60gg:

Org.	Numero	Data	Oggetto
CC	3	19/02/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO
CC	19	30/06/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO APPLICAZIONE AA
CC	23	28/07/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO ASSESTAMENTO
CC	32	29/09/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO
CC	40	05/11/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO
CC	45	26/11/2020	SALVAGUARDIA EQUILIBRI
CC	50	29/12/2020	VARIAZIONE DI BILANCIO

Si dà atto di aver proceduto alla salvaguardia degli equilibri di bilancio con la Deliberazione C.C. n. 23 del 28/07/2020 e deliberazione C.C. n. 45 del 26.11.2020.

Sono state adottate con determina dirigenziale alcune variazioni di bilancio ai sensi art.175 comma 5quater e precisamente le seguenti:

Org.	Numero	Data	Oggetto
D2	327	31/08/2020	VARIAZIONE PEG ART 175 COMMA 5 QUATER LETTERA A)
D2	341	08/09/2020	VARIAZIONE PEG ART 175 COMMA 5 QUATER LETTERA A
D2	348	10/09/2020	Variazione PEG ai sensi dell'Art. 175, c. 5-quater, lett. A del D. Lgs. 267/2000 e s.m.i.
53	568	30/12/2020	PARTITE DI GIRO E SERVIZI CONTO TERZI

 le funzioni richiamate ed i relativi pareri espressi dallI Revisore dei Conti risultano dettagliatamente riportati nella documentazione a supporto dell'attività svolta.

#### RIPORTA

i risultati dell'analisi e le attestazioni sul rendiconto per l'esercizio 2020.



#### CONTO DEL BILANCIO

#### Premesse e verifiche

Il Comune di Pecetto Torinese registra una popolazione al 01.01.2020, ai sensi dell'art.156, comma 2, del Tuel, di n. 4072 abitanti.

Il Revisore dei Conti, nel corso del 2020, *non ha rilevato* gravi irregolarità contabili o gravi anomalie gestionali e/o suggerito misure correttive non adottate dall'Ente.

Il Revisore dei Conti ha verificato che:

- l'Ente risulta essere correttamente adempiente rispetto alla trasmissione degli schemi di bilancio, dei dati contabili analitici, del piano degli indicatori e dei documenti allegati richiesti dalla BDAP rispetto ai bilanci di previsione, rendiconti, bilanci consolidati approvati;
- l'Ente ha provveduto alla trasmissione dei dati alla BDAP del rendiconto 2020 attraverso la modalità "in attesa di approvazione al fine di verificare che non vi siano anomalie in vista del successivo invio definitivo post approvazione del rendiconto da parte del Consiglio";
- nel corso dell'esercizio 2020, in ordine all'eventuale utilizzo dell'avanzo di amministrazione, in sede di applicazione dell'avanzo libero l'ente non si trovasse in una delle situazioni previste dagli artt.195 e 222 del TUEL (utilizzo di entrate a destinazione specifica e anticipazioni di tesoreria), come stabilito dal comma 3-bis, dell'art. 187 dello stesso Testo unico;
- nel corso dell'esercizio 2020 l'ente si è avvalso della possibilità prevista dall'art. 109, comma 2, del DL 18/2020 in ordine all'applicazione dell'avanzo libero;
- nel rendiconto 2020 le somme iscritte ai titoli IV, V e VI delle entrate (escluse quelle entrate del titolo
  IV considerate ai fini degli equilibri di parte corrente) sono state destinate esclusivamente al
  finanziamento delle spese di investimento.

In riferimento all'Ente si precisa che:

- partecipa al Consorzio di Comuni CCS e CSSAC indicare la denominazione);
- non ha in essere operazioni di partenariato pubblico-privato, come definite dal d.lgs. n. 50/2016;
- ha dato attuazione all'obbligo di pubblicazione sul sito dell'amministrazione di tutti i rilievi
  mossi dalla Corte dei conti in sede di controllo, nonché dei rilievi non recepiti degli organi di
  controllo interno e degli organi di revisione amministrativa e contabile, ai sensi dell'art. 31,
  d.lgs. n. 33/2013;
- Non ha ricevuto anticipazioni di liquidità di cui all'art.1 comma 11 del d.l. n. 35/2013 convertito in legge n. 64/2013 e norme successive di rifinanziamento;

- dai dati risultanti dalla tabella dei parametri di deficitarietà strutturale allegata al rendiconto emerge che l'ente non è da considerarsi strutturalmente deficitario e soggetto ai controlli di cui all'art. 243 del Tuel;
- che in attuazione dell'articoli 226 e 233 del Tuel gli agenti contabili, hanno reso il conto della loro gestione, entro il 30 gennaio 2021, allegando i documenti di cui al secondo comma del citato art. 233, s riportano di seguito la tabella dei parametri:

	T	1000
71	Ondicatore 1.1 (Insidence apexe rigiste - ripiana disavanzo, personale e delata - so entrate carrenti) maggiore del 48%	No
21	ondicatore 2.8 (inodenza degli incassi delle entrate proprie sulla previsioni delimitive di parte corrente) minore del 22%	No
*3	Sodicatore 3.2 (Anticipazioni chiuse sols contribilmente) maggioce di 0	No
Pa	lindicatione 10.3 (Soutenibilità debrit finanziari) maggiore del 18%	No
95	Indicatore 12.4 (Scisteribile) disavanzo effettivamente a carico dell'esercizio) maggiore dell'1,20%	No
76	Indicature 13.1 (Debiti riconcecuti e finanziati) maggiore dell'1%	7io
97	(indicatore 13.2 (Debiti in carso di riconoccimento) + Indicatore 13.3 (Debiti riconosciuti e in carso di finanziamento)) maggiore dello 0,60%.	No
98	Indicatore concernante l'effettive capacità di riscossione (riferito si sotale delle entrate) minore del 47%	160

GG enò locali che presentado simena ta menà del parametri deficatari (la condizione "3" identifica il parametro deficitazio) sono
spruttatione deli calcina dell'anticolo 242, comma 1, Tuel.

- 1	Sulla latria del parametri suindicati l'ente è da consideraci in condizioni strutturalmente dellicitarie.	760
31.5	그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그 그	 

- che l'ente ha nominato il responsabile del procedimento ai sensi dell'art.139 del d.lgs.
   174/2016 ai fini della trasmissione, tramite SIRECO, dei conti degli agenti contabili;
- che il responsabile del servizio finanziario ha adottato quanto previsto dal regolamento di contabilità per lo svolgimento dei controlli sugli equilibri finanziari;
- nell'emissione degli ordinativi di incasso e dei mandati di pagamento è stato rispettato l'obbligo – previsto dal comma 3, dell'art. 180 e dal comma 2, dell'art. 185 del Tuel – della codifica della transazione elementare;
- nel corso dell'esercizio 2020, non sono state effettuate segnalazioni ai sensi dell'art.153, comma 6, del TUEL per il costituirsi di situazioni, non compensabili da maggiori entrate o minori spese, tali da pregiudicare gli equilibri del bilancio;
- Non è in dissesto;
- L'Ente nel corso del 2020 non ha rilevato debiti fuori bilancio si riporta nella tabella sottostante la situazione nell'ultimo triennio:



	2018	2019		2020	0
Articolo 194 T.U.E.L:			Т		
- lettera a) - sentenze esecutive	€ -	€	-	€	- 1
- lettera b) - copertura disavanzi	€ -	€	0.5	€	17
- lettera c) - ricapitalizzazioni	€ -	€	-	€	-
- lettera d) - procedure espropriative/occupazione d'urgenza	€ -	€	74	€	-
- lettera e) - acquisizione beni e servizi senza impegno di spesa	€ -	€	07	€	Ť
Totale	€ .	€		€	

Dopo la chiusura dell'esercizio ed entro la data di formazione dello schema di rendiconto sono stati:

- 1) riconosciuti e finanziati debiti fuori bilancio per euro zero;
- 2) riconosciuti debiti fuori bilancio e in corso di finanziamento per euro zero;
- 3) segnalati debiti fuori bilancio in attesa di riconoscimento per euro zero;
  - che l'ente non essendo in dissesto finanziario, né strutturalmente deficitario in quanto non supera oltre la metà dei parametri obiettivi definiti dal decreto del Ministero dell'Interno del 18/2/2013, ed avendo presentato il certificato del rendiconto 2019 entro i termini di legge, non ha avuto l'obbligo di assicurare per l'anno 2020, la copertura minima dei costi dei servizi a domanda individuale, acquedotto e smaltimento rifiuti.

Il dettaglio dei proventi dei costi per servizi è :

RENDICONTO 2020	Proventi	Costi		Saldo	% di copertura realizzata	% di copertura prevista
Asilo nido	€ -		€		0,00%	
Casa riposo anziani			€		0,00%	0.000
Fiere e mercati			€		0,00%	
Mense scolastiche			€		0,00%	
Musei e pinacoteche			€	-	0,00%	
Teatri, spettacoli e mostre			€	-	0,00%	
Colonie e soggiorni stagionali			€	)	0,00%	
Corsi extrascolastici			€		0,00%	
Impianti sportivi			€	-	0,00%	
Parchimetri			€		0,00%	
Servizi turistici			€		0,00%	
Trasporti funebri, pompe funebri	€ 11.795,00	€ 14.246,24	-€	2.451,24	82,79%	
Uso locali non istituzionali			€	-	0,00%	
Centro creativo			€		0,00%	
Altri servizi			€		0,00%	
Totali	€ 11.795.00	€ 14.246,24	-€	2.451.24	82,79%	



## Effetti sulla gestione finanziaria 2020 connessi all'emergenza sanitaria

- Il Revisore dei Conti ha verificato che l'ente ha correttamente contabilizzato e utilizzato le somme derivanti dai fondi Covid-19 per minori entrate e per maggiori spese, come riportati nel Decreto MEF 03.11.2020.
- Il Revisore dei Conti ha verificato che l'ente ha correttamente contabilizzato e utilizzato le somme derivanti dal Fondo Funzioni Fondamentali di cui art. 106 DL 34/2020 e art. 39 DL 104/2020.
- Il Revisore dei Conti ha verificato se l'Ente **non ha** usufruito delle anticipazioni di liquidità per far fronte ai pagamenti dei debiti certi liquidi ed esigibili maturati alla data del 31 dicembre 2019, relativi a somministrazioni, forniture, appalti e a obbligazioni per prestazioni professionali, nonché per i debiti fuori bilancio riconosciuti (art. 115 e 116, d.l. n. 34/2020 ed art. 55, d.l. n. 104/2020).
- Il Revisore dei Conti ha verificato che l'ente **non ha utilizzato** la quota libera dell'avanzo di amministrazione per il finanziamento di spese correnti connesse con l'emergenza in deroga all'art. 187, co.2, d.lgs. 18 agosto 2000, n.267, come previsto, per l'esercizio 2020, dall'art. 109, co. 2, d.l. 18/2020.
- Il Revisore dei Conti ha verificato che l'Ente ha applicato i risparmi alla spesa corrente o in conto capitale.
- Il Revisore dei Conti ha verificato che l'Ente ha correttamente contabilizzato e utilizzato le somme derivanti dalla sospensione mutui (gestione MEF) ex art. 112, d.l. n. 18/2020.
- Il Revisore dei Conti ha verificato che l'Ente ha correttamente contabilizzato e utilizzato le somme derivanti da altre operazioni di sospensione di mutui.

#### Gestione Finanziaria

Il Revisore dei Conti, in riferimento alla gestione finanziaria, rileva e attesta che:

#### Fondo di cassa

Il fondo di cassa al 31/12/2020 risultante dal conto del Tesoriere corrisponde/non corrisponde alle risultanze delle scritture contabili dell'Ente.

Fondo di cassa al 31 dicembre 2020 (da conto del Tesoriere)	€	2.314.162,18
Fondo di cassa al 31 dicembre 2020 (da scritture contabili)	€	2.314.162,18

Nell'ultimo triennio, l'andamento della consistenza del fondo di cassa finale è il seguente:

		2018		2019		2020
Fondo cassa complessivo al 31.12	€	2.445.280,71	€	2.283.613,30	€	2.314.162,18
di cui cassa vincolata	€	404.483,09	€	404.483,09	€	84,483,09



L'evoluzione della cassa vincolata nel triennio è rappresentata nella seguente tabella:

#### Evoluzione della cassa vincolata nel triennio

Consistenza cassa vincolata	+/-	2018	2019	2020
Consistenza di cassa effettiva all'1,1	+	€ 404.483,09	€ 404.483,09	€ 404.483,09
Somme utilizzate in termini di cassa all'1.1	+	€ -	€ -	
Fondi vincolati all'1.1	=	€ 404.483,09	€ 404.483,09	€ 404.483,09
Incrementi per nuovi accrediti vincolati	+	€ -	€ -	€ -
Decrementi per pagamenti vincolati		€ -	€ -	€ 320.000,00
Fondi vincolati al 31.12	=	€ 404.483,09	€ 404.483,09	€ 84.483,09
Somme utilizzate in termini di-cassa al 31.12	370	€ -	€ -	€ -
Consistenza di cassa effettiva al 31.12	=	€ 404.483,09	€ 404.483,09	€ 84.483,09

Sono stati verificati gli equilibri di cassa:



	Riscossioni e pagamenti al .			31,12	.2020					
	+/-	Pres	risioni definitive**		Competenza		Residul		Totale	
Fondo di cassa iniziale (A)	- 1107	€	2.283,613,30			-		€	2.283.613,30	
Entrate Titolo 1.00	+:	E	3.790.367,28	€	1.875.236,12	e	535.427,57	E	2,410,663,69	
di cui per estinzione anticipata di prestiti (*)		€.		ě		€	200	€		
Entrate Titolo 2.00	1.+	€	598.952,43	€	502.598,38	€	27.876,10	€	530.474,48	
di cui per estinzione anticipata di prestiti (*) Entrate Titolo 3.00	349	€	1.294.006.46	€	297.520,01	€ 888	122.053.68		419.573.69	
di cui per estingione anticipata di prestiti (*)	(# °		1.294.000,40	1	297.520,01	2000	122.033,68	1000	919.373,69	
Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti		-		100		A	***************************************	-		
direttamente destinati al rimbarso dei prestiti da aa.op. (B1)	3 <del>+</del> 2	€	*	€	+2	¢		€:		
Totale Entrate B (B=Titoli 1.00, 2.00, 3.00, 4.02.06)		€	5.683.326,17	€	2.675.354,51	€	685.357,35	€	3,360,711,86	
di cui per estinzione anticipata di prestiti (somma *)		E		¢		€		€		
Spese Titolo 1.00 - Spese correnti		.6	4.351.138,04	€.	2.486.622,14	€	765.704,27	€	3.252.326,41	
Spese Titolo 2.04 - Altri trasferimenti in conto	+	6	× 1	c		€	-	€.	-	
capitale Spese Titolo 4.00 Quate di capitale amm.to dei		1.	1.000.00	€	441.20	-	57	-	****	
mutui e prestiti obbligazionari	*	•	2,610,00		901,61	•	-	€	901,61	
di cui per estinzione anticipata di prestiti di cui rimborso anticipazioni di liquidità (d.l. n.		6		*		4		•	-	
35/2013 e ss. mm. e rifinanziamenti		€	- 20			4		•	· ·	
Totale Spese C [C=Titoli 1.00, 2.04, 4.00)	-	€	4.353.748,04	€	2.487.523,75	€	765.704,27	€.	3.253.228,02	
Differenza D (D=B-C)	=	€	1.329.578,13	€	187.830,76	-€	80.346,92	€.	107.483,84	
Altre poste differenziali, per eccezioni previste da norme di legge e dai principi contabili che hanno										
effetto sull'equilibrio				7						
Entrate di parte capitale destinate a spese correnti	+		-	€		€	100	6	-	
(E) Entrate di parte corrente destinate a spese di	1 20	1.					- 37	-	- 10	
investimento (F)	**	•		6		6		€		
Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione anticipata di prestiti (G)		6		c	10	ε	51	€		
DIFFERENZA DI PARTE CORRENTE H (H=D+E-F+G)		6	1.329.578,13	c	187,830,76		80.346.92	c	107.483.84	
		-		-				-		
Entrate Titolo 4.00 - Entrate in conto capitale  Entrate Titolo 5.00 - Entrate da rid. attività	+	.6	898.451,23	C	210.448,52	C	23.698,74	ε	234.147,26	
finanziarie		€.	67.475,96	e			18.924,96	•	18,924,96	
Entrate Titolo 6.00 - Accensione prestiti	*	€	199.923,48	C	20		-	C		
Entrate di parte corrente destinate a spese di investimento (F)			300			•				
Totale Entrate Titoli 4.00+5.00+6.00 +F (i)	12	6	1.165.850,67	6	210.448.52	6	42,623,70	6	253.072.22	
Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti			2.103.630,07	-	210,446,32	-	42.023,70	10000	235.072,22	
direttamente destinati al rimborso dei prestiti de amministrazioni pubbliche (B1)		F		€		6		*		
Entrate Titolo 5.02 Riscoss, di crediti a breve termine	S#1	e		6	75	ε		€	16	
Entrate Titolo 5.03 Riscoss, di crediti a m/l termine	+	€	67.475,96	c		€	18.924,96	€.	18.924,96	
Entrate Titolo 5.04 per riduzione attività finanziarie		e		•	-	•				
Totale Entrate per riscossione di crediti e altre entrate per riduzione di attività finanziarie L1		€	67.475,96	€		€	18.924,96	€	18.924,96	
(L1=Titoli 5.02,5.03, 5.04)		-				-				
Totale Entrate per riscossione di crediti, contributi agli investimenti e altre entrate per riduzione di attività finanziario (L=81+L1)	=	<	67.475,96	c	2.0	ε	18.924,96	€.	18.924,96	
Totale Entrate di parte capitale M [M=I-L]	- 33555	10	4 000 074 74				12 222 27	-		
Spese Titolo 2.00	+	€	1.098.374,71	€	210.448,52	-	23.598,74 88.941,19	_	234.147,26 336.813.01	
Spese Titolo 3.01 per acquisizioni attività finanziarie	+	6	1020.340,01	6	241.071,02	6	00.341,13		220/012/01	
				-				1		
Totale Spese Titolo 2,00, 3.01 (N) Spese Titolo 2.04 - Altri trasferimenti in c/capitale	=	C	1.026.340,81	€	247.871,82	•	88.941,19	€.	336.813,01	
(0)	- 55	t		t		-		•		
Totale spese di parte capitale P (P=N-O)	- 6	6	1,026.340,81	•	247.871,82	E	88.941,19	6	336.813,01	
DIFFERENZA DI PARTE CAPITALE Q (Q=M-P-E-G)	100	*	72.033,90	€	37.423,30	-6	65.242,45	€	102.665,75	
Spese Titolo 3.02 per concess, crediti di breve termine	+	£	1.4	€		€	5	e	- 5	
Spase Titolo 3.03 per concess, crediti di m/l termine	+	6		6		€.		5		
Spese Titolo 3.04 Altre spese increm. di attività	+	6		6				6	-	
Totale space per concessions di conditi a altra space		+		3350		100		-		
Totale spese per concessione di crediti e altre spese per incremento attività finanziarie R (R=somma titoli 3.02, 3.03,3.04)	=	¢		c	22	•	23	e	i i	
Entrate titolo 7 (S) - Anticipazioni da tesoriere	+	E		c		6		€		
Spese titolo 5 (T) - Chiusura Anticipazioni resoriere	199	E	8	6	7/	6	9	6		
Entrate titolo 9 (U) - Entrate c/terzi e partite di giro		6	714.232,11		445.972.17	c	8.253,30	200	454.225,47	
Spese titolo 7 (V) - Uscite c/terzi e partite di gira		6	739.256,61	6	437.663.92		9.755,72	1	447.419.64	
The state of the s		1.7	- WASH NAMES	E . W.	Carl 1 (1000) 2 4		and the state of t			

<sup>\*</sup> Trattasi di quota di rimborso annua



<sup>\*\*</sup> II totale comprende Competenza + Residui

Nel conto del tesoriere al 31/12/2020 non sono indicati pagamenti per azioni esecutive. Non è stata utilizzata l'anticipazione di cassa.

### Tempestività pagamenti e misure previste dall'art. 1, commi 858 - 872, legge 145/2018

L'ente *ha* adottato le misure organizzative per garantire il tempestivo pagamento delle somme dovute per somministrazioni, forniture ed appalti, anche in relazione all'obbligo previsto dall'art. 183, comma 8 del Tuel.

L'Ente, ai sensi dell'art. 41, comma 1, d.l. n. 66/2014, ha allegato al rendiconto un prospetto attestante l'importo dei pagamenti relativi a transazioni commerciali effettuati dopo la scadenza dei termini previsti dal d.lgs. n. 231/2002, nonché l'indicatore annuale di tempestività dei pagamenti di cui all'art. 33 del d.lgs. n. 33/2013.

In caso di superamento dei termini di pagamento sono state indicate le misure da adottare per rientrare nei termini di pagamento previsti dalla legge.

L'ente nell'anno 2020 **non ha** ridotto del 10 per cento lo stock di debito commerciale al 31 dicembre 2019. MA l'importo dello stock è inferiore al 5 per cento delle fatture ricevute nel 2020 pertanto l'ente non è tenuto a rispettare tale condizione.

L'ente ha rispettato i tempi di pagamento.

Conseguentemente l'ente non è tenuto ad applicare nel bilancio di previsione 2021/2023 il fondo garanzia debiti commerciali.

L'indice di tempestività dei pagamenti per l'anno 2020 è di -7,90.



### Il risultato di competenza, l'equilibrio di bilancio e quello complessivo

Il risultato della gestione di competenza presenta un avanzo di competenza di Euro 767.426,57

L'equilibrio di bilancio presenta un saldo pari ad Euro 414.339,06 mentre l'equilibrio complessivo presenta un saldo pari ad Euro 482.761,08 come di seguito rappresentato:

GESTIONE DEL BILANCIO	
a) Avanzo di competenza (+) /Disavanzo di competenza (-)	767.426,57
b) Risorse accantonate stanziate nel bilancio dell'esercizio N (+)	255.242,00
c) Risorse vincolate nel bilancio (+)	97.845,51
d) Equilibrio di bilancio (d=a-b-c)	414.339,06

GESTIONE DEGLI ACCANTONAMENTI IN SEDE DI RENDICONTO	
d)Equilibrio di bilancio (+)/(-)	414.339,06
e)Variazione accantonamenti effettuata in sede di rendiconto(+)/(-)	- 68.422,02
f) Equilibrio complessivo (f=d-e)	482.761,08

# Conciliazione tra risultato della gestione di competenza e il risultato di amministrazione

Il risultato della gestione di competenza si concilia con quello di amministrazione, come risulta dai seguenti elementi:

RISCONTRO RISULTATI DELLA GESTIONE		
Gestione di competenza	$\top$	2020
SALDO GESTIONE COMPETENZA*	€	540.121,01
Fondo pluriennale vincolato iscritto in entrata	€	426.558,81
Fondo pluriennale vincolato di spesa	€	546.253,25
SALDO FPV	-€	119.694,44
Gestione dei residui		
Maggiori residui attivi riaccertati (+)	€	2.640,76
Minori residui attivi riaccertati (-)	€	10.697,61
Minori residui passivi riaccertati (+)	€	48.993,07
SALDO GESTIONE RESIDUI	€	40.936,22
Riepilogo		
SALDO GESTIONE COMPETENZA	€	540.121,01
SALDO FPV	-€	119.694,44
SALDO GESTIONE RESIDUI	€	40.936,22
AVANZO ESERCIZI PRECEDENTI APPLICATO	€	347.000,00
AVANZO ESERCIZI PRECEDENTI NON APPLICATO	€	2.931.181,54
RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE AL 31/12/2020	€	3.739.544,33

<sup>\*</sup>saldo accertamenti e impegni del solo esercizio 2020



Per quanto riguarda il grado di attendibilità delle previsioni e della capacità di riscossione delle entrate finali emerge che:

		Previsione	100000	ccertamenti in		Incassi in /competenza	%		
Entrate	ntrate definitiva (competenza)		(A)			(B)	Incassi/accert.ti in c/competenza		
							(B/A*100)		
Titolo I	€	2.591.177,44	€	2.593.406,94	€	1.875.236,12	72,31		
Titolo II	€	566.523,32	€	549.818,86	€	502.598,38	91,41		
Titolo III	€	556.286,39	€	479.968,23	€	297.520,01	61,99		
Titolo IV	€	736.895,36	€	428.297,08	€	210.448,52	49,14		
Titolo V	€	(8)	€	-	€	8.48	0		

Nel 2020, il Revisore dei Conti , nello svolgimento dell'attività di vigilanza sulla regolarità dei rapporti finanziari tra Ente locale e concessionario della riscossione ai sensi dell'art. 239, co. 1, lett. c), del TUEL, non ha rilevato irregolarità e/o suggerito misure correttive non adottate dall'Ente.

Il Revisore dei Conti ha verificato che il concessionario abbia riversato il riscosso nel conto di tesoreria dell'Ente locale con la periodicità stabilita dall'art. 7, co. 2, lett. gg-septies) del d.l. n. 70/2011, convertito dalla l. n. 106/2011 e s.m.i.

La gestione della parte corrente, distinta dalla parte in conto capitale, integrata con l'applicazione a bilancio dell'avanzo / disavanzo derivante dagli esercizi precedenti, presenta per l'anno 2020 la seguente situazione:

#### VERIFICA EQUILIBRI (solo per gli Enti locali)

EQUILIBRIO ECONOMICO PRISAVINARIO	COMPETENZA (ACCURTAMENTA C IMPEGNI IMPUTATI ALL'ESEPORO)	
). Fondo pluriennale vincelleis per spene renventi navvito in attottà	(+)	68.267.44
A 18 equipms disassement disassement attazz dine electrozio gnecede tree	e	
Protect 14th 100-200-200	(10)	347439502
di Cui per estis cione contri patri di anno ili.  Se il vian Titulo 5.00.06 - Contributi agli investimenti direttamento rimbio all'unibo si o del prestiti de		10
reminist hadon's pulkfilled	(+)	2.74-22-53
Royace Titolo 1.00 - Space correcti	1.0	3,033,456,69
(d) Cando ply demode viscotide di gia la consesse (di spessi	(-)	95.027.54
) Specie Titulio 2 dat : Also is automoreti in conto degitale	(-)	
(1) Fonde pluriermale visconilatio di syuma - 18ulu 2 80, Atti-tiraderimenti in conto confinite	- 11	100
T)) Spinor Tillala (LCD - Counteral capitale amounts del notice present obbligacionari	.840	401,40
a/ ru/ per estingione anticipa in diametrii		
50 3 THE STATE OF STA	(1)	
12) Fonds in literature at hybridis	17	7000000
(a) Semina (b) de l'Altre (a) de l'Altre (a) (a) de l'Altre (a) de l'Altre (a) de l'Altre (a) de l'Altre (a) d Altre poste différential, per nobeden prevint da nobre de l'Educ (è de l'Altre (a) després dell'assi, che hann Introduc del, command, del testo unico delle legge bles organizamento degli dell'Educ	O SEFFE	PTO SULL'EQUILIBRIO EX
H) un incluo avanza eli ani ministriazione per soni e correvili e per i imiscino piratifici	10	48.000,0
di sur per estinuise confejento di presisti		
Encrete di certe cacitale destinato e sposo comenta in suce a quadfiche disposizioni di legge e dei principi contella	100	140.0
direct per extensions such a posts of proving		1,410,4
Different di parte un un de destinate à apase di investmento in base a president dispussione di legge a dai principi	19	25,000,0
sets NII		1
bit iver rate da accessione di prestri derrineto e estimboro en iniquate dei prestiti occupatorno de compressoran de prestiti CORPONTE, (OC)=Geriel Leisel	(40	940.002.0
- Visione accentonate di perio convente standate nel tillanue dell'esercicio N	- 63	250.142.0
Repute viscolate di parte correspone l'islancia	(1	89.855,
dy jaquillanco di Bilancio di Parte commente	-64	202.094,1
- Variationa accantonamenti di perfe compris effettivata in sede di neediconto*(+(f-)	64	68.822,0
DIQ RQUILINRID COMPLIASIVO DI PARTI COPRIDITI		870.458,5
P) Dillona avanue dra rementifización e perapese di investimente	3(4)	
CO Proving photocoale almostate per spece in costo, capitale locifore in antireta	(14)	354.291.)
e) progres (10) 4,00-5,00-6,00	(4)	425.257
<ul> <li>C) Entrana Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti diretta mente destanati al rimbosso dai prastiti da americinimentori publishabe</li> </ul>	H	
© Dennete di pame nugli ale dentinate a spese camenti in suase a specifiche disposizioni di legge e, dei orincipi contribili	10	1,610
kt) skriulia Fisalu 5.00 per Riscussione crediti di breve termène	(1)	14
NY Periode Trade 1.23 per Pacastione credit di resolo-lungo termine	(1)	4
To Prince in Titolo K do recipiose a Alber endrate per riduzione di attività Ansetierie	61	
) Extende el puri e correcto sinul mate a upose si insestintesta in base a specifiche d'opositive i di legge e del principi	143	79,000
contabili		
M) broute da accensules di prestiti destinate a estingiane entidopia del presimi	- 64	1
U   Specie "This is 1.00 - 8 perce to words supulsate	64	(480,055)
US: Fondo pluniquimale vinceriato in ofra di vin (di sorme).	H	491,291/
v) Remie Titulu II 00. pm Auspressor di etti tis finandarin	61	
(5 Speciel Titroln 2 Dit - With invadence rols to us dis suprilate	(4)	
in   Fondo plurise nale vincolato di spesa - titolo 2.04 Altri trysferimenti in weste supitale	(48	
25) RISULTATO DI COMPETENZA IN CICARITALE ( 21) » PAGNE CO ESTRETHI ARLI US CO AMBIENS		126,734,
u/s  suporte apparationante in p/capitale pransiste nel bilencio dell'escretio N - resonar vinculate in p/capitale nel bilencio	19	\$4,490.0
7/3) agus associato sementi (e. c) capitate effettivato in control rendocarità (+)(1)-).	140	112,344
ZIJ SQUILIBRIO COMPLISSMO IN CAPITALI		117.744
(x) avoiste riccio 5 du per elecostice credit di breve terrelesi	(+)	
25) Carreta Titolo 5.65 per Elecassionic creditivit media tanga hasini ina	645	1 2
() Carrada (Italia S.C.) celativa a Altre emmate per riducio si el attivit a Thursdark	(+)	
(L) Spece (note 2.00 per Consessione credit of brave terraine	10	
	- 45	31
V2) Spece Titola 5.05 per Concessore weeld ist media lungs behilde	(3)	
t) spesa ritorio J die per Altre spesa per incremento di attivité finanziarit:	10	-
WILL REPORT OF COMPETENCY (W/2 - OLECTHIS-HER-C-KE-KE-Y	2	767.426. 200.202
		200.101
Risonae scrants rafe stranciato nel bilancia dell'oservicia N (sisonae vincolare nel bilancia:  WAZ/DG/SUSPICO DI RILANCE		97.845. 414.559.

[0] Equitate di competence di parte serrente			645,695,69
(Aflare insultate el amendet accome per interpolacione del pess comenti a per il rimbono del prent el el netto del Condo a vicipazione di licu MAS (M)	19.		95 000,00
Principe non rice menti che nun Barroc ciato copertura a impegni	10		
Rajorius accenturante, di parte corrente stansfate nel bilancio dell'essenziole N. <sup>So</sup>	17.	1	299-212.00
variances accordonament di parte convente leffettunte in sede di rendice (nº 1-10-3 <sup>21</sup>	10	-	69,422,00
Risorse vincolata di perta corrente nel bilancie. <sup>14</sup>	(i)		63,355,51
Coglithrio di parte comente al fini della copertura degli inservizione il piurieri.			279,516,14



Allegato a/1) Risultato di amministrazione - quote accantonate ELENCO ANALITICO DELLE RISORSE ACCANTONATE NEL RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE (\*)

Capitolo- di spesa	descrizione	Risorse accantonate al 1/1/ N <sup>S</sup>	Risorse accantonate applicate al bilancio dell'esercizio N (con segno - ')	Risoese accantonate stanziate nella spesa del bilancio dell'esercizio N	Variazione accantonamenti effettunta in sede di rendiconto (con segno +/-²)	Risorse accantonate mel risultato di auministrazione al 31/12/ N
		(4)	(6)	(c)	(d)	$(e)^{-}(a)+(h)+(c)+(d)$
ondo anticipazioni liquidità			7.7			
		0		0		0
Totale Fondo anticipazioni liqu	uidità	0		0	100000000000000000000000000000000000000	
Fondo perdite società partecip	ate	•				
		0		0	0	0
Totale Fondo perdite società p	vartecipate	0		0		
Fondo contazioso 08.02.2-U Altre spese in conto 20.03.1-U Fondo contenzioso	capitle	58,982,78 17,000,00		1.000,00	0	58.982,78 18.000,00
Totale Fondo contenzioso	******	75982,78		1000		76982,7
Fondo crediti di dubbia esigibi	nua"	1123810,08	0	242267	68422,02	1297655,06
Totale Fondo crediti di dubbia	esigibilità	1123810,08		242267	68422,02	1297655,0
Accantenamento residus peren	ti (solo per le regioni)	. [		1	1	0
Totale Accantonamento residu	i perenti (solo per le regioni)	0		0		0
Altri secantoramenti (*)	A STATE OF THE STA	To Takens				and the same of th
	mento indennità fine mandato del sindaco rattuali	1150,40		1975,00		3125,4 10.000,00
Totale Altri accantonamenti		1150,4		11975		13125
Totale	The second secon	1200943.26	- 0	255242	68422,02	1387763,2

<sup>(\*)</sup> Le modalità di compilazione delle singole voci del prospetto sono descritte nel paragrafo 13.7.1 del principio applicato della programmazione

<sup>(5)</sup> In caso di revisione della composizione del risultato di anuninistrazione all'inizio dell'erercizio (rincolati, accontonati e destinati agli investimenti) i dati della colonna I passono non corrispondere con i dati dell'ultuna colonna del prospetto a 1 del rendiconto dell'esercizio precedente



<sup>(1)</sup> Indicare, con il segno (-). I unitazo dei fondi accanionati attraverso l'applicazione in bilancio della corrispondente quota del risultano di anunimistrazione.
(2) Indicare con il segno (-) i maggiori accanionamenti nel risultano di anunimistrazione offennati in sede di predisposizione del rendicanno, e con il segno (-), le riduzioni degli accumionamenti effetuario in soile di predisposizione del rendiconto.

<sup>(3)</sup> Can rightinesses at capitals de bilancio riguardanti il FCDE, devono excre prelimentramente valorizzato le colonne (a) e (e) nelle quali devono excre tudicate respettivamente le quote accaustanae nel rispetto di ammitistrazione degli esercizi (N-1) e (N) deserminate nel rispetto dei principi consabili. Successivamente nono valurizzati gli importi di cui alla lattera (b), che corrispondono alla quota del risultato di ammitistrazione applicana al bilancio N per la rispettiva quota del FCDE.

Se l'importo della colonna (e) è minore della somma algebrica delle colonne (a) + (b), la differenza è iscritta con il segno (-) nella colonna (e) emro il lituate dell'imporio stanziato in bilancio per Il FCDE: (previsione definitiva). Se lo stanziamento di bilancio non è capicine, la differenza è iscritta colonna (d) con il segno (-) nella colonna (e) emro il lituate dell'imporio stanziato in bilancio per Il FCDE: (previsione definitiva). Se lo stanziamento di bilancio non è capicine, la differenza è iscritta nella culonna (d) con il segno (-).

<sup>(4)</sup> I fondi di riserna e i fondi speciali non confluircoso nella quota accantonata del risultato di amministrazione

		ELENCO ANALITICO DELLE RISO	RSE VINCOLATE NE	L RISULTATO	DI AMMIN	ISTRAZIONE	(Anno 2020)		Allegato a/i	Plantato di severi del se	fens – фиров «Мациа»
Chipforts of versules DMACE.	Capitals di quese constiglio	Descri	Pliconse vinc. out describes of americal one al 1110000	Americals of	Entrals Vincetals socials reliferancials 2920	Impregni exercitori da entrale vincolate erroritorio selli exercitorio del queste vincolate esti exercitorio del queste vincolate esti exercitorio del exercitorio del exercitorio del exercitorio del exercitorio del exerci	el 34 H 2/2000 Titianulole de entrate un cotate accertate	Concellazione di risidei dibri Visiolati o dilirativa inne dei vincolio su quate ae risidato di auministra adore (i a alematerione di seulta penaltri fitarralati da interse vincorate (i) (gestione dei radioli):	Plutareule	Riborne vinculate set bilendo al Stiriziatro	Stronge vinculate and visualistic di demonstrate according at 30/12/2009
V-d			201	84	-81	90	261	27	, gi	nemusical-bi	61-101-101/42 (A)
Miccol derived stells legge								-	-	Total Children and Children	100%
9 (1904 9 (5) N (5, 10) Seniori aprile 1912 (1915) 9 (1904 9 (5) N 28 (5) seni aggivent (1914 9 (5))		Reservoire data maga	84.104,40		\$4,000,00	58,175,67	4,00	900	2.00		
Bibliot sizes at the Astrophysical		Property of the Andrews Commence	1720676	0.00	0.00			0.00	5,00		19990,0
\$ 1520 K. Rational discrete Communications (reductively)		REPORT OF A STOCK ANNUAL SPACE STREAMS AND ADDRESS OF THE PARTY.	10.41014	0,00	1,600,00	5,00		900			17,340,70 mizno,1
	0.8141618.0180	Participants and septimize	91.000,00	96.000.00	4.00	91,000,00	4,00	900			
	71 P. P. L.	and the same of th	200	0.00	2.189,98	1,894.25	0.00	100	0.00		241.2
	TH 1-12 CH CH CH CO	Barrage	200	0.00	2207.00	1,344,99	2.00	1.23	F 93	(2. CSS)	
			933	-		1,546,51	. 4,00	636	4.00	aute	873.6
	0.30 to 1.00 to 10.00 to	Durri profite	1000	0.00	1.720,00	1.00138	0.00	0,00	9.00	78.5	- 1000
	5.81415.5,020	Burt note	0.00	000	760,00	1500	11/0	N 977	100	14 9320	801,76
	#53446.000m		1000	2 50		0.000	0.00	0.00	0.00	\$17.00	551,6
	_ PART CALCULA		5.00	989	8.000,48	4,908,60	0.00	9,00	0.00	750.86	200
PERSONAL PROPERTY AND ADDRESS OF THE PROPERTY AND ADDRESS OF THE PERSON ADDRESS OF THE P	#41. A line of regar	BOOK Janks	0.00	0.00	1350.00	13481	0.00	9,00	940		
F TH THE LTS CO. LLOSS. Femilia magnitus 14th de 1000 de 1000 de 1000			0.00	0.00	395,965,00				0.00		101,0
			0,00	0.00	61,798,00	0.00			930		0.00
			0.00	0,00	0.00	0.00	0.00	5,00	0.00		4,753,00
			9.00	100	0.00		.010	0,00	000		
			0,00	1.00	0.80			0.00	4.00		6.00
FOTALS selected, abortive et sheller frague (VS)			740,840,87	51.09L00	AMAITAN	5,00 563,505,44		0.00	6,00	0,00	4,00
Magal deviacati de Tre glevinu et			-	27.004.00	PER STORY	203,305,44	400	3.00	0.00	80.011.00	204,992,24
2.000 F Los Co.	2001 0100 0000	percon arthure	028	1,00	67mm	3.40,60	100				
			000	1.00	0.80	4/20	0.00 0.00	0.50	6,00		3303,40
FOOM (Subscol) also report on transfer for any 1979			0.00	6.00	6.708,00		600	0,50	5,00	The second second	9,00
Paral desent de Francisco et	200				-	1,400,10	1,00	0.60	0,00	3.003.00	3,94542
RUSSIA COLOR DE MILITARIO DE CONTROLOS			3413638	0,00	5.00	0,00	5.00	936	-		
111111111111111111111111111111111111111	- 1		4.00	0.00	5.00	0,00	9.00	030	1,00	4.00	201209,31
			0,00	0.00	0,00		0.00	0.00	0,00	2,50 12,00	0.00
NOTICE AND ADDRESS OF THE PARTY			1.00	0,00	2.00		0.00	200	0.00	0.00	0.00
TOTAL Following decisions in the communication (CD)			3,00	0,00	7,00		400	200	0.00	0.00	0.00
Mont/femolesco orchest dell'ante	100		200,049,27	0.80	4,00	1.60	8.00	600	2,00	2.00	249 29921
Robbit For Street Reports to end to denated single (end long			1000							1555	
CODE COLUMN TOWN SHIPS I VAN			740539	6,00	0.00		0.00	2.00	0.10	0,00	7,435,37
AGENCY AND DESCRIPTION CONTRACTORS	140000000000000000000000000000000000000	Married Managers and Employ	(55,900,30	C00	74-450,00	0.00	030	0.00	(2,00	0,00	28330,60
CONDITACE SAME DESCRIPTION OF CONTRACT	11/824205040666	manusci at open	189.790.79	6.00	0.00	030	0,50	9,00	949		17679030
ACTION AND ADDRESS OF THE STATE OF T	THE PROPERTY.	TOWNS IN CONTRACT OF THE CONTR	75 105 24	6,00	0.00	933	600	920	000	0.00	136.790,09
			0.00	6.00	0,00	0.00	500	0.00	0.00	1,10	0.3%, 22
			0.00	5,00	0.00	0,00	600	0.00	000	0.30	1,00
TOTALF viscosi formationaries with droits du Ferrie (US)			0.00	0,00	1:00	000	6,00	000	000	0.00	500
Striebeni			870 Singer	2,00	14,490,50	Cos	0.00	0.80	4,00	24.460,00	\$61,505,08
					100		1				
			0.00	0.00	4.00	1,00	4.00	600	7.00	2,00	0.00
			500	0.80	6,00	1.00	9,00	606	3,00	200	9.00
			100	0.00	0,00	9,00	0.00	400	0,00	5.00	0,00
Potelir attri viscosi silb.)	14		6.00	3.00	0.00	6.00	440	5,00	3.00	6,00	0.00

Allegato s/3) Risultato di omministrazione - quote destinata ELENCO ANALITICO DELLE RISORSE DESTINATE AGLI INVESTIMENTI NEL RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE (\*)

Capitale Deserts.	Capitolo di spesa	Bescrie	Elizonar desdinate agli investina. al 191/30	Entrole destinate agli intestinenti acceptate nell'esercizio N	Impegni caere. N financiali da certaran decisimi e ecertatar nell'escretico e da quote disedutto del risultato di amenitata regione?	Funda planion vine al 31/12 N financiato da entrato destinate accertato and venerato e da quote destinate del risultato di attonicio de accer-	residui attoi resituini da riterro festinali agli irvestorenti editoriamento dilla destinazione dalla destinazione dalla destinazione della destinazione della concellazione di residui, passidificamini de riterro destinate agli investimenti (-) (gottone del residui)	Resource doctionate agil investion, all 33/12/ N
			60	As	mi	140	-	(4) (41) (-16) (4) (41) (-16)
1.00002 4 of Dance of Infrastricts accus 1.00002 4 of Opposition & Infrastricts 1.00002 4 of Opposition & Infrastrict 1.00002 4 of Opposition & Infrastrict 1.00002 4 of Opposition 1.000	00.02.0 (12 00.13.47.2) 00.02.0 (12 12.09.0 (10 00.02.2 (12 00.02.2 (12 00.02.2 (12 00.02.2 (12 00.02.2 (12 00.02.2 (12 00.02.2 (12 00.02.2 (12	To formente macioquisă Progrettia siglia constitu qualet femete femente visibile Entre de la constitue qualet femete femente visibile Entre la constitue qualitatidule Entre mente periodică acqui rine mont Manulare mente femențiăi ful amente progrettia catapaia ful amente progrettia ful amente progr		1.300(40	is sectory ( 5.774-5) 5.774-5) 6.066-69 6.095-7 5.186-12			790,41 1.782,00 8 8 8 9 1.090,00 263,00 603,1 1.722,89 5.386,88 3.725,47 12690,00 29.390,06 901,32
		Totale	28,188,38 Tatale anale se	51465,24	2 K1 KS, 35 Note di amministratione ri		. 0	51465,24



# Evoluzione del Fondo pluriennale vincolato (FPV) nel corso dell'esercizio 2020

Il Fondo pluriennale vincolato nasce dall'applicazione del principio della competenza finanziaria di cui all'allegato 4/2 al D. Lgs.118/2011 per rendere evidente all'organo consiliare la distanza temporale intercorrente tra l'acquisizione dei finanziamenti e l'effettivo impiego di tali risorse.

Il Revisore dei Conti ha verificato con la tecnica del campionamento:

- a) la fonte di finanziamento del FPV di parte corrente e di parte capitale;
- b) la sussistenza dell'accertamento di entrata relativo a obbligazioni attive scadute ed esigibili che contribuiscono alla formazione del FPV:
- c) la costituzione del FPV in presenza di obbligazioni giuridiche passive perfezionate;
- d) la corretta applicazione dell'art.183, comma 3 del TUEL in ordine al FPV riferito ai lavori pubblici;
- e) la formulazione di adeguati cronoprogrammi di spesa in ordine alla imputazione e reimputazione di impegni e di residui passivi coperti dal FPV;
- f) l'esigibilità dei residui passivi coperti da FPV negli esercizi 2020-2021-2022 di riferimento;
- g) la sussistenza dell'impegno di spesa riguardanti gli incentivi per le funzioni tecniche di cui all'art.
   113 del d.lgs. 50 del 2016

La composizione del FPV finale 31/12/2020 è la seguente:

FPV	01/01/2020		31/12/2020			
FPV di parte corrente	€ 68.267,4	4 €	95.021,34			
FPV di parte capitale	€ 358.291,3	7 6	451.231,91			
FPV per partite finanziarie	€ .	. (	-			

Il FPV in spesa c/capitale è stato attivato in presenza di entrambe le seguenti condizioni: entrata esigibile e tipologia di spesa rientrante nelle ipotesi di cui al punto 5.4 del principio applicato della contabilità finanziaria così come modificato dal DM 1° marzo 2019.

La re-imputazione degli impegni, secondo il criterio dell'esigibilità, coperti dal FPV determinato alla data del 1° gennaio 2020, è conforme all'evoluzione dei cronoprogrammi di spesa.

L'alimentazione del Fondo Pluriennale Vincolato di parte capitale:



## Risultato di amministrazione

Il Revisore dei Conti ha verificato e attesta che:

 a) Il risultato di amministrazione dell'esercizio 2020, presenta un avanzo di Euro 3.739.544,33, come risulta dai seguenti elementi:

#### PROSPETTO DIMOSTRATIVO DEL RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE

			GESTIONE	
		RESIDUI	COMPETENZA	TOTALE
Fondo cassa al 1º gennaio				2283613,30
RISCOSSIONI PAGAMENTI	(+) (-)	736234,35 864401,18	3331775,20 3173059,49	4068009,55 4037460,67
SALDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE	(+)			2314162,18
PAGAMENTI per azioni esecutive non regolarizzate al 31 dicembre	(-)			0,00
FONDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE	(-)			2314162,18
RESIDUI ATTIVI di cui derivanti da accertamenti di tributi effettuati sulla base della stima del dipartimento delle finanze RESIDUI PASSIVI	(+)	1688235,24 98005,14	1197800,13 816394.83	2886035,37 0,00 914399,97
FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER SPESE CORRENTI (3) FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER SPESE IN CONTO CAPITALE (1)	(-)			95021,34
RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE AL 31 DICEMBRE (A) <sup>[2]</sup>	(=)			451231,91 3739544,33

Nel conto del tesoriere al 31/12/2020 non sono indicati pagamenti per esecuzione forzata.

b) Il risultato di amministrazione nell'ultimo triennio ha avuto la seguente evoluzione:

Evoluzione del risultato d'amministrazione nell'ultimo triennio:

		2018		2019		2020
Risultato d'amministrazione (A)	€	2.554.550,68	€	3.278.181,54	€	3.739.544,33
composizione del risultato di amministrazione:						
Parte accantonata (B)	€	1.067.477,73	€	1.200.943,26	€	1.387.763,24
Parte vincolata (C )	€	649.102,00	€	840.028,64	€	846.874,15
Parte destinata agli investimenti (D)	€	72.457,31	€	28.188,38	€	51.465.24
Parte disponibile (E= A-B-C-D)	€	765.513,64	€	1.209.021,26	€	1.453.441,70

Il Revisore dei Conti ha verificato che alla chiusura dell'esercizio le entrate esigibili che hanno finanziato spese di investimento per le quali, sulla base del principio contabile applicato di cui all'All.4/2 al D. Lgs.118/2011 e s.m.i., non è stato costituito il F.P.V., sono confluite nella corrispondente quota del risultato di amministrazione:

- vincolato;
- destinato ad investimenti:
- libero;



# Utilizzo nell'esercizio 2020 delle risorse del risultato d'amministrazione dell'esercizio 2019

	Risult	ato d'amministrazi	one al 31.12.2019					
100 - 100 -	Totali		Pie	te accustenata				
Valori e Modalità di utilizzo del risultato di amministrazione		Parte disponibile	s(D)	finds more applical	Es leg-	Steeler	5534	Petrolica ogli interfaci
Copertura dei debiti fixori bilancio	(	- (		eost.		3 20000000	SSSSSS (	20000
Salvaguardia equilibri di lilancio	(	- (	1					
Finanziamento spese di investimento	€ 227.811,6	(						
Finanziamento di spese correnti non permanenti	(	(						
Estinzione anticipata dei prestiti	(							
Altra modalità di utilizzo	(	. (						
Utilizzo parte amantonata	(		E	- € - € -				
Utilizzo parte vincolata	€ 91.000,0				C 93.000.00	1200000	F	00000
Utilizzo parte destinata agli investimenti	€ 28.188,3	UH00000055500			C 24 C 0 V	(Annual Control	120000000000000000000000000000000000000	2 16 120
Valure delle porti non utilizzate	(	(	€00000000	. f . 3	<b>2</b>	( )	r 1	€ 28.188
Valore monetario della parte	•	(	(	. 6 - 6 -	ž.		€ . 6	000000\$

Il Revisore dei Conti ha verificato il rispetto delle finalità indicate in ordine di priorità dall'art. 187 co.2 Tuel oltreché da quanto previsto dall'art.187 co. 3-bis Tuel e dal principio contabile punto 3.3 circa la verifica di congruità del fondo crediti dubbia esigibilità.

# ANALISI DELLA GESTIONE DEI RESIDUI

L'ente ha provveduto al riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi al 31/12/2020 come previsto dall'art. 228 del TUEL con atto G.C. n 38 del 20.04.2021 munito del parere n. 8 del 20.04.2021 del Revisore dei Conti.

Il riaccertamento dei residui attivi è stato effettuato dai singoli responsabili delle relative entrate, motivando le ragioni del loro mantenimento o dell'eventuale cancellazione parziale o totale.

Il Revisore dei Conti ha verificato il rispetto dei principi e dei criteri di determinazione dei residui attivi e passivi disposti dagli articoli 179, 182, 189 e 190 del TUEL.

È stata verificata la corretta conservazione, in sede di rendiconto, tra i residui passivi, sia delle spese liquidate sia di quelle liquidabili ai sensi dell'art. 3, comma 4, del d.lgs. n. 118/2011 e del punto 6 del principio contabile applicato della contabilità finanziaria.

Nelle scritture contabili dell'Ente **persistono** residui passivi provenienti dal 2019 e da esercizi precedenti.

La gestione dei residui di esercizi precedenti a seguito del riaccertamento ordinario deliberato con atto G.C. n.38 del 20.04.2021 ha comportato le seguenti variazioni:



Iniziali		Iniziali	Riscossi			Inseriti nel rendiconto	Variazioni	
Residui attivi	€	2.432.526,44	€	736.234,35	€	1.688.235,24	-€	8.056,85
Residui passivi	€	1.011.399,39	€	864.401,18	€	98.005,14	-€	48.993,07

Il Revisore dei Conti ha verificato che i crediti riconosciuti formalmente come assolutamente inesigibili o insussistenti per l'avvenuta legale estinzione (prescrizione) o per indebito o erroneo accertamento del credito sono stati definitivamente eliminati dalle scritture e dai documenti di bilancio.

Il Revisore dei Conti ha verificato che il riconoscimento formale dell'assoluta inesigibilità o insussistenza è stato motivato;

- attraverso l'analitica descrizione delle procedure seguite per la realizzazione dello stesso prima della sua eliminazione totale o parziale;
- indicandole ragioni che hanno condotto alla maturazione della prescrizione.

Il Revisore dei Conti ha verificato conseguentemente che è stato adeguatamente ridotto il FCDE.

Dall'analisi dell'andamento della riscossione in conto residui nell'ultimo quinquennio relativamente alle principali entrate risulta quanto segue:

Residuí attivi			Esercizi precedenti		2016		2017		2018		2019		2020		Totalla residui conservati al 31.12.2020	FCDE at 31,12,202
	Residui inixiali	€	254.146,14	€	17.300,84	€.	134.499,18	€	467.058,18	€	246.771,12	€	246.771,12	€		€ 228.03
IMU/TASI	Riscosso e/residui al 31.12			€	17.300,84	€	85.439,45	€	329.594,44	€	73.131,31	€	73.131,31			
	Percentuale di riscossione			100	,00%	63,	52%	70,	57%	29	,64%	1000				
	Residui iniziali	€	168.502,38	€	263.610,56	€	358.602,11	6	475.139,04	€	490.518,38	€	490.518.38	6	644.806.00	€ 599.54
Tarsu – Tia - Tari	Riscosso c'residui al 31,12			€	14.548,43	€	8.721,16	€	73.525,76	¢	28.689,37		28.689,37			93307
	Percentuale di riscossione			6%		2%		158	6	6%						
	Residui iniziali	€	-	€	94.670,15	ŧ	60.220,49	€	160.619,32	€	341.825,34	€	341.825,34	€	599.680.39	€ 403.100
Sanzioni per violazioni codice della strada	Riscosso o/residui al 31.12			€	55.686,46	€	21.652,02	€	79.119,05		60.301,88	€	IDEACOUNCAT		333 846,33	400.100
	Percentuale di riscossione			58,8	12%	35,5	95%	49,2	16%	17,	64%					
	Residui iniziali	€	103.909,10	€	89.329,15	€	89.329,15	€	85.383,57	€	75.404,64	€	75.404.64	€	68.930.43	
Fitti attivi e canoni patrimoniali	Biscosso c/residui al 31.12			€	24.687,91	€	24.687,91	€	30.722,18	€	26.259,49	€	26,259,49			
	Percentuale di riscossione		46.00	27,6	4%	27,6	54%	35,9	18%	34,	92%					
	Residui iniziali	Y										000				
Proventi acquedotto	Riscosso c/residui al 31.12															
	Percentuale di riscossione															
	Residui iniziali											900		-		
Proventi canoni lepurazione	Riscosso c/residui al 31.12															
- (0.000- 5)	Percentuale di riscossione											2	72.3			



## Fondo crediti di dubbia esigibilità

L'ente ha provveduto all'accantonamento di una quota del risultato di amministrazione al fondo crediti di dubbia esigibilità come richiesto al punto 3.3 del principio contabile applicato 4.2. al D. Lgs.118/2011 e s.m.i.

L'Ente nel calcolare il fondo crediti di dubbia esigibilità si è avvalso della facoltà di cui all'art.107-bis, d.l. n.18/2020.

## Determinazione del F.C.D.E. con il Metodo ordinario

Il fondo crediti di dubbia esigibilità da accantonare nel rendiconto 2020 da calcolare col metodo ordinario è determinato applicando al volume dei residui attivi riferiti alle entrate di dubbia esigibilità, la percentuale determinata come complemento a 100 della media delle riscossioni in conto residui intervenuta nel quinquennio precedente rispetto al totale dei residui attivi conservati al primo gennaio degli stessi esercizi.

L'Ente ha evidenziato nella Relazione al Rendiconto la modalità di calcolo applicata (media semplice). In applicazione del metodo ordinario, l'accantonamento a FCDE iscritto a rendiconto ammonta a complessivi euro 1.297.655,06.

Con riferimento ai crediti riconosciuti inesigibili, Il Revisore dei Conti ha verificato:

- L'eventuale e motivata eliminazione di crediti iscritti fra i residui attivi da oltre 3 anni dalla loro scadenza e non riscossi, ancorché non ancora prescritti, e contestualmente iscritti nel conto del patrimonio;
- La corrispondente riduzione del FCDE;
- 3) L'iscrizione di tali crediti in apposito elenco crediti inesigibili allegato al rendiconto;

#### Fondo anticipazione liquidità

L'Ente non si è avvalso del suddetto fondo.

## Fondi spese e rischi futuri

#### Fondo contenziosi

Il risultato di amministrazione presenta un accantonamento per fondo rischi contenzioso per euro 76.982,78 determinato secondo le modalità previste dal principio applicato alla contabilità finanziaria al punto 5.2 lettera h) per il pagamento di potenziali oneri derivanti da sentenze.

Dalla ricognizione del contenzioso esistente a carico dell'ente esistente al 31/12 è stata calcolata una passività potenziale probabile di euro76.982,78 disponendo i seguenti accantonamenti:

Euro 75.982,78 già accantonati nel risultato di amministrazione al 31/12 dell'esercizio precedente



Euro 1.000,00 già accantonati sugli stanziamenti di competenza del bilancio dell'esercizio in corso

## Fondo perdite aziende e società partecipate

Non sono state accantonate somme per il fondo per perdite risultanti dal bilancio d'esercizio delle aziende speciali, istituzioni ai sensi dell'art.1, comma 551 della legge 147/2013.

## Fondo indennità di fine mandato

È stato costituito un fondo per indennità di fine mandato, così determinato:

Somme già accantonate nell'avanzo del rendiconto dell'esercizio precedente (eventuale)	T	
AT THE STATE OF STATE	€	1.150,40
Somme previste nel bilancio dell'esercizio cui il rendiconto si riferisce	€	1.975,00
- utilizzi	€	-
TOTALE ACCANTONAMENTO FONDO INDENNITA' FINE MANDATO	€	3.125,40

#### Altri fondi e accantonamenti

Il Revisore dei Conti ha verificato che nel risultato di amministrazione è presente un accantonamento pari a € 10.000,00 per gli aumenti contrattuali del personale dipendente.

## SPESA IN CONTO CAPITALE

Si riepiloga la spesa in conto capitale per macroaggregati:

	Macroaggregati	Rendiconto 2019	Rendiconto 2020	Variazione
201	Tributi in conto capitale a carico dell'ente	0	0	(
202	Investimenti fissi lordi e acquisto di terreni	778822,31	484536,6	-294285,71
203	Contributi agli iinvestimenti			(
204	Altri trasferimenti in conto capitale			
205	Altre spese in conto capitale	25707,55	3475	-22232,55
	TOTALE	804529,86	488011,6	-316518,26

# SERVIZI CONTO TERZI E PARTITE DI GIRO

Il Revisore dei Conti ha provveduto ad accertare l'equivalenza tra gli accertamenti e gli impegni di spesa dei capitoli relativi ai servizi per conto terzi e risultano essere equivalenti.

Il Revisore dei Conti ha verificato che la contabilizzazione delle poste inserite tra i servizi per conto di terzi e le partite di giro è conforme con quanto stabilito dal principio contabile applicato 4/2, par. 7.

Le Entrate e spese conto terzi sono così riepilogate:



#### Entrate Titolo 9

94- ×	Previsioni definitive	Accertamenti	Minori o maggiori entrate
Tipologia 100: Entrate per partite di giro	585.000,00	424.619.47	160 380 53
Tipologia 200: Entrate per conto terzi	95.000,00	53,464,75	41.535.25
Totale	680,000,00	478.084,22	201,915,78

#### Spese Titolo 7

	Previsioni definitive	Impegni	Minori spese
Spese per conto terzi e partite di giro	680.000,00	478.084.22	201.915.78
Totale	680.000,08	478.084,22	201.915.78

# ANALISI INDEBITAMENTO E GESTIONE DEL DEBITO

L'Ente ha rispettato il limite di indebitamento disposto dall'art. 204 del TUEL comma 1. del D.Lgs. 267/2000, così come modificato dall'art. 1, comma 735 della Legge n. 147/13, in base al quale l'importo complessivo dei relativi interessi, sommato a quello dei mutui precedentemente contratti non supera il 10% delle entrate relative ai primi tre titoli della parte entrata del rendiconto, come risulta dalla sottostante tabella che evidenzia le seguenti percentuali d'incidenza degli interessi passivi sulle entrate correnti:

Tabella dimostrativa del rispetto del limite di indebitamento

ENTRATE DA RENDICONTO 2018	Im	porti in euro	%
1) Entrate correnti di natura tributaria, contributiva e perequativa (Titolo I)	€	2.570.151,89	
2) Trasferimenti correnti (Titolo II)	€	200.385,15	
3) Entrate extratributarie (Titolo III)	€	813.347,57	
(A) TOTALE PRIMI TRE TITOLI ENTRATE RENDICONTO 2017	€	3.583.884,61	
(B) LIVELLO MASSIMO DI SPESA ANNUA AI SENSI DELL'ART, 204 TUEL (10% DI A)	€	358.388,46	
ONERI FINANZIARI DA RENDICONTO 2020			
(C) Ammontare complessivo di interessi per mutui, prestiti obbligazionari, aperture di credito e garanzie di cui all'articolo 207 del TUEL al 31/12/2020(1)	€	15.577,02	
(D) Contributi erariali in c/interessi su mutui	E		
(E) Ammontare interessi riguardanti debiti espressamente esclusi dai limiti di indebitamento	E	-	
(F) Ammontare disponibile per nuovi interessi (F=B-C+D+E)	€	342.811,44	
(G) Ammontare oneri finanziari complessivi per indebitamento e garanzie al netto dei contributi esclusi (G=C-D-E)	€	15.577,02	
Incidenza percentuale sul totale dei primi tre titoli delle cutrate rendiconto 2016			0,43%



L'incidenza percentuale nell'ultimo trienni è:

2018	2019	2020
1,24	0.77%	0.43%

Nella tabella seguente è dettagliato il debito complessivo:

TOTALE DEBITO CONTRATTO <sup>(2)</sup>			
1) Debito complessivo contratto al 31/12/2019	+	€	643.826.56
2) Rimborsi mutui effettuati nel 2020	-	€	901.61
3) Debito complessivo contratto nell'esercizio 2020	+	€	
TOTALE DEBITO	=	€	642.924.95

L'indebitamento dell'ente ha avuto la seguente evoluzione:

Anno		2018		2019	2020		
Residuo debito (+)	€	1.176.617,46	€	739.438,61	€	643.823,56	
Nuovi prestiti (+)	€	-	€	-	€		
Prestiti rimborsati (-)	€	113.886,08	€	89.157,67	€	901,61	
Estinzioni anticipate (-)	€	322.146,67	€	_	€	-	
Altre variazioni +/- (da specificare)	-€	1.146,10	-€	6.457,38	€	1997	
Totale fine anno	€	739.438,61	€	643.823,56	€	642.921.95	
Nr. Abitanti al 31/12	T	4.044,00		4.072,00		4.049.00	
Debito medio per abitante		182,85		158,11		158,79	

Gli oneri finanziari per ammortamento prestiti ed il rimborso degli stessi in conto capitale registra la seguente evoluzione:

Anno		2018		2019	2020		
Oneri finanziari	€	44.439,67	€	28.236,76	€	15.577.02	
Quota capitale	€	436.032,75	€	89.157,67	€	901.61	
Totale fine anno	€	480.472,42	€	117.394,43	€	16.478,63	

L'ente nel 2020 ha aderito alla rinegoziazione dei mutui di cui all'art. 113 del d.l. 34/2020 c.d. Decreto Rilancio.



		IMPORTI
Mutui estinti e rinegoziati (debiti residui 01/01/2020)	€	360,643,16
Risorse derivanti dalla rinegoziazione (economie 2020)	€	26.142,36
di cui destinate a spesa corrente	€	26.142,36
di cui destinate a spesa in conto capitale	€	
Contributi ricevuti ai sensi dell'art. 9-ter del decreto legge 24 giugno 2016, n.113, come introdotto dalla legge 7 agosto 2016 n. 160, in caso di estinzione anticipata di mutui e prestiti obbligazionari		84

## Concessione di garanzie

L'Ente non ha rilasciato garanzie a favore degli organismi partecipati.

## Utilizzo di anticipazione di liquidità Cassa depositi e prestiti

Non ricorre la fattispecie,

## Contratti di leasing

L'ente non ha in corso al 31/12/2020 contratti di locazione finanziaria e/o operazioni di partenariato pubblico e privato.:

## Strumenti di finanza derivata

L'Ente non ha in corso contratti relativi a strumenti finanziari derivati:

# VERIFICA OBIETTIVI DI FINANZA PUBBLICA

L'Ente *ha* conseguito un risultato di competenza dell'esercizio non negativo, nel rispetto delle disposizioni di cui ai commi 820 e 821 del citato art. 1 della L. 145/2018 in applicazione di quanto previsto dalla Circolare MEF RGS n° 3/2019 del 14 febbraio 2019.

Come desumibile dal prospetto della verifica degli equilibri allegato al rendiconto di gestione (allegato 10 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118), come modificato dal DM 1.08.2019 infatti gli esiti sono stati i seguenti:

W1 (Risultato di competenza): € 767.426,57

W2 (equilibrio di bilancio): € 414.339,06

W3 (equilibrio complessivo): € 482.761,08



# ANALISI DELLE ENTRATE E DELLE SPESE

#### Entrate

La movimentazione delle somme rimaste a residuo per recupero evasione è stata la seguente:

#### IMU

La movimentazione delle somme rimaste a residuo per IMU è stata la seguente:

#### IMU

-	Importo	%
Residui attivi al 1/1/2020	€ 218.664,14	
Residui riscossi nel 2020	€ 65.098.68	
Residui eliminati (+) o riaccertati (-)	00,000,00	
Residui al 31/12/2020	€ 153,565,46	70.23%
Residui della competenza	€ 106.526.06	70,2070
Residui totali	€ 260.091.52	
FCDE al 31/12/2020	€ 165.211,89	63,52%

#### TARSU-TIA-TARI

La movimentazione delle somme rimaste a residuo per TARSU-TIA-TARI è stata la seguente:

#### TARSU/TIA/TARI

	Importo	%
Residui attivi al 1/1/2020	€ 615.659,94	
Residui riscossi nel 2020	€ 126.513.50	
Residul eliminati (+) o riaccertati (-)	120.010,00	<u> </u>
Residui al 31/12/2020	€ 489.146.44	79.45%
Residui della competenza	€ 155.659.56	
Residui totali	€ 644.806.00	
FCDE al 31/12/2020	€ 599.540.62	MA SCHOOL

## Contributi per permessi di costruire

Gli accertamenti negli ultimi tre esercizi hanno subito la seguente evoluzione:

Contributi permessi a costruire e relative sanzioni		2018		2019		2020
Accertamento	€	315.390,93	€	192.546,87	€	147.901.71
Riscossione	€	315.390,93	€	192.546,87	€	142.456,52

I suddetti contributi non sono stati destinati al finanziamento della spesa del titolo 1.



# Sanzioni amministrative pecuniarie per violazione codice della strada

(artt. 142 e 208 del d.lgs. 285/92)

Le somme accertate negli ultimi tre esercizi hanno subito la seguente evoluzione:

Sanzioni amministrative pecuniarie per violazione codice della strada

accertamento	2018		2019		2020
	€ 453.750,19	€	492.457,78	€	226.573.32
riscossione	€ 193.425,12	€	239.124,61	€	89.770.72
%riscossione	42,63		48,56		39.62

La movimentazione delle somme rimaste a residuo è stata la seguente:

#### CDS

	Importo	%
Residui attivi al 1/1/2020	€ 534 856 63	
Residul riscossi nel 2020	€ 534.856,63 € 71.978,84	
Residul eliminati (+) o riaccertati (-)	71.070,04	
Residui al 31/12/2020	€ 462,877,70	86.54%
Residui della competenza	€ 136.802.60	00,3476
Residui totali	€ 599,680,39	
FCDE al 31/12/2020	€ 403.100.67	67,22%

Rilevato che nel rispetto del comma 12 bis dell'art.142 del d.lgs. 285/1992, i proventi delle sanzioni derivanti da violazioni al limite massimo di velocità, sono stati attribuiti in misura pari al 50% all'ente proprietario della strada in cui è stato effettuato l'accertamento.

## Spese correnti

La comparazione delle spese correnti, riclassificate per macro aggregati, impegnate negli ultimi due esercizi evidenzia:

	Macroaggregati	Re	endiconto 2019	Re	endiconto 2020	variazione	
101	redditi da lavoro dipendente	€	852.986,34	€	867.296,51	14.310,17 3.850,38	
102	imposte e tasse a carico ente	€	65.422,02	€	69.272,40		
	acquisto beni e servizi	€	1.464.167,39	€	1.425.767,54	-38.399,85	
	trasferimenti correnti	€	482.164,08	€	613.696,81	131.532,73	
	trasferimenti di tributi	€	-	€	023.030,01	0,00	
	fondi perequativi	€	2	€		0,00	
	interessi passivi	€	28.236,76	€	15.577,02	-12.659,74	
108	altre spese per redditi di capitale	€	-	6	25.577,02	0.00	
109	rimborsi e poste correttive delle entrate	€	5.328,82	€	560,86	-4.767,96	
110	altre spese correnti	€	37.620,84	€	30.285,75	-7.335,09	
TOTALE		€	2.935.926,25	€	3.022.456,89	86.530.64	



#### Spese per il personale

La spesa per redditi di lavoro dipendente sostenuta nell'anno 2020, e le relative assunzioni hanno rispettato:

- i vincoli disposti dall'art. 3, comma 5 e 5 quater del d.l. 90/2014, dell'art.1 comma 228 della Legge 208/2015 e dell'art.16 comma 1 bis del d.l. 113/2016, e dall'art. 22 del d.l. 50/2017, sulle assunzioni di personale a tempo indeterminato per gli enti soggetti al pareggio di bilancio e al comma 762 della Legge 208/2015, comma 562 della Legge 296/2006 per gli enti che nel 2015 non erano assoggettati al patto di stabilità;
- i vincoli disposti dall'art. 9, comma 28 del d.l. 78/2010 sulla spesa per personale a tempo determinato, con convenzioni o con contratti di collaborazione coordinata e continuativa; che obbligano a non superare la spesa dell'anno 2009;
- obbligo di riduzione della spesa di personale disposto dall'art. 1 comma 557 della Legge 296/2006 rispetto a valore medio del triennio 2011/2013;
- l'art.40 del d. lgs. 165/2001;
- l'art. 22, co.2 del d.l. n. 50/2017: tale articolo ha modificato l'art. 1, co. 228, secondo periodo, della L. nr. 208/2015, prevedendo, a partire dal 2017, per i Comuni con popolazione compresa tra i 1.000 ed i 3.000 abitanti che hanno rilevato nell'anno precedente una spesa per il personale inferiore al 24% della media delle entrate correnti registrate nei conti consuntivi dell'ultimo triennio, l'innalzamento della percentuale del turnover da 75% al 100%;
- l'ammontare complessivo delle risorse destinate annualmente al trattamento accessorio del personale come previsto dal comma 2 dell'art.23 del d.lgs. 75/20172017 assumendo a riferimento l'esercizio 2016.

Gli oneri della contrattazione decentrata impegnati nell'anno 2018, non superano il corrispondente importo impegnato per l'anno 2016 e sono automaticamente ridotti in misura proporzionale alla riduzione del personale in servizio, tenendo conto del personale assumibile ai sensi della normativa vigente, come disposto dall'art.9 del d.l. 78/2010.

La spesa di personale sostenuta nell'anno 2020 *rientra* nei limiti di cui all'art.1, comma 557 e 557 quater della Legge 296/2006.

Il Revisore dei Conti ha certificato la costituzione del fondo per il salario accessorio.

Il Revisore dei Conti *ha* rilasciato il parere sull'accordo decentrato integrativo tenendo conto delle indicazioni della Relazione Illustrativa e Tecnico-Finanziaria.



## VERIFICA RISPETTO AI VINCOLI IN MATERIA DI CONTENIMENTO DELLE SPESE

Il Revisore dei Conti ha inoltre verificato il rispetto delle disposizioni in materia di consulenza informatica previsti dall'art. 1, commi 146 e 147 della legge 24 dicembre 2012 n. 228, nonché i vincoli di cui al comma 512 e seguenti della Legge 208/2015 in materia di acquisto di beni e servizi informatici.

Il Revisore dei Conti ha verificato il rispetto dell'obbligo di trasmettere alla Corte dei conti gli atti di importo superiore a 5mila euro riferiti a spese per studi e incarichi di consulenza (art. 1, comma 173, legge 266/2005).

Il Revisore dei Conti ha verificato il rispetto dell'obbligo di certificazione delle spese di rappresentanza.

# RAPPORTI CON ORGANISMI PARTECIPATI

Le società partecipate dal Comune sono:

Entel Società	Quota Comune di Pecetto Torinese	descrizione	Riferimenti	Classificazione	Note
Società Metropolitana Acque Torino S.p.a S.M.A.T. S.p.a.	0,0000894	Società a capitale interamente pubblico operante mediante affidamento "in house providing" per la gestione del servizio idrico integrato nonché per le attività ad esso connesse	Art. Hquinquies D. Lgs. 118/2011	Società partecipata	La sucietà pristode un groppo di partecipate; l'inclusione di tali società indirette nel perimetro di consolidamento dell'Ente verra valutata a suggioto del confionto operativo con la capusprupio SMAT e previu verifica del bilancio consubdato 2017 della storas SASAT.
Turismo Torino e Provincia S.C.R.L.	0,06%	società a capitale misto pubblico-privato che svolge attività di promozione e valorizzazione delle risorse turistiche locali	Art. 11ter D. Egs. 118/2011	Società partecipata	consubdato 2017 delli stessa SMAT

I consorzi partecipati sono:



Consorzio per i Servizi Socioassistenziali del Chierese - C.S.S.A.C.	3,813%	Consorzio per la gestione associata di interventi e servizi in ambito sociale	Art. 11ter D. Lgs. 118/2011	Ente strumentale partecipato
Consorzio Chierese per i Servizi - C.C.S.	3,32%	Consorzio tra enti locali operante nel settore della raccolta e dello smaltimento dei rifiuti urbani per la gestione della tariffa	Art. 11ter D. Lgs. 118/2011	Ente strumentale partecipato
Agenzia della Mobilità Piemontese – A.M.P.	0,014357%	Consorzio di enti pubblici per l'esercizio in forma associata delle funzioni degli enti territoriali in materia di trasporto pubblico locale	Art. 11ter D. Lgs. 118/2011	Ente strumentale partecipato

# Verifica rapporti di debito e credito con i propri enti strumentali e le società controllate e partecipate

## Crediti e debiti reciproci

Il Revisore dei Conti, ai sensi dell'art.11, comma 6 lett. J del d.lgs.118/2011, ha verificato che è stata effettuata la conciliazione dei rapporti creditori e debitori tra l'Ente e gli organismi partecipati.

Il Revisore dei Conti ha verificato che i prospetti dimostrativi di cui all'art. 11, comma,6, lett. j), d.lgs. n.118/2001 riportanti i debiti e i crediti reciproci tra l'Ente e gli organismi partecipati recano l'asseverazione, oltre che del presente Organo di revisione, anche dell'organo di controllo dei relativi enti e società controllati e partecipati.

## Esternalizzazione dei servizi

L'Ente nel corso del 2020 non ha proceduto all'esternalizzazione di alcun servizio pubblico locale.

# Costituzione di società e acquisto di partecipazioni societarie

L'Ente, nel corso dell'esercizio 2020, *non ha proceduto* alla costituzione di una nuova/nuove società o all'acquisizione di una nuova/nuove partecipazioni societarie.

## Razionalizzazione periodica delle partecipazioni pubbliche

L'Ente ha provveduto in data 29.12.2020 con deliberazione del C.C. n. 51 all'analisi dell'assetto complessivo di tutte le partecipazioni possedute, dirette e indirette, predisponendo, ove ne ricorrano i presupposti, un piano di riassetto per la loro razionalizzazione.

Il Revisore dei Conti dà atto che nessuna società controllata/partecipata ha subito perdite nel corso dell'esercizio 2020 e nei due precedenti.

# Ulteriori controlli in materia di organismi partecipati

Infine, Il Revisore dei Conti dà atto che i dati inviati dagli enti alla banca dati del Dipartimento del Tesoro sono congruenti con le informazioni sugli organismi partecipati allegate alla relazione sulla gestione.

## CONTO ECONOMICO

Nel conto economico della gestione sono rilevati i componenti positivi e negativi secondo criteri di competenza economica così sintetizzati:

CONTO ECONOMICO (Anno 2020)

	CONTO ECONÓMICO	2020	2019	riferimento art.2425 cc	riferiment DM 26/4/9
	A) COMPONENTI POSITIVI DELLA GESTIONE				
1	Proventi da tributi				
2	Proventi da fondi pereguativi	2.388.988,77	2.291.958,33		
3	Proventi da trasferimenti e contributi	204.418,17 678.540,27	240.121,50	E .	
	Proventi da trasferimenti correnti	549.818,86	402.077,64 172.319,40		140
- 1	Duota annuale di contributi agli investimenti	45.070,41	45.070,41	5	A5c
	Contributi agli Investimenti	83.651,00	184.587,83		E20c
4	Ricavi delle vendito e prestazioni e proventi da servizi pubblici	203.639,13	314.725.24	A1	100
2	Proventi derivanti dalla gestione dei beni	114.572,76	113.616.61	A.	A1a
	Ricavi della vendita di beni	0.00	0.00		
0	Ricavi e proventi dalla prestazione di servizi	89.066,37	201.108,63		
5	Variazioni nelle rimanenze di prodotti in corso di lavorazione, etc. (+/-)	0,00	0,00	A2	A2
6	Variazione dei lavori in corso su ordinazione	0,00	0.00	A3	A3
7	Incrementi di Immobilizzazioni per lavori interni	0,00	0,00	A4	A4
8	Altri ricavi e proventi diversi	277.186,46	561.785,63	A5	ASaeb
	TOTALE COMPONENTI POSITIVI DELLA GESTIONE (A)	3.752.772,80	3.810.668,34		
	B) COMPONENTI NEGATIVI DELLA GESTIONE				
9	Acquisto di materie prime e/o beni di consumo	62.789,54	37.966,08	86	86
10	Prestazioni di servizi	1.348.783,23	1.411.798,27	87	87
11	Utilizzo beni di terzi	11.443,52	11.542,27	88	88
12	Trasferimenti e contributi	613.696,81	482.164,08		00
	Trasferimenti correnti	613.696,81	482.164,08		
b	Contributi agli investimenti ad Amministrazioni pubb.	0,00	0,00		
	Contributi agli investimenti ad altri soggetti	0,00	0,00		
13	Personale	887.549,07	869.961,87	B9	B9
	Ammortamenti e svalutazioni	359.449,49	334.062,50	810	B10
	Ammortamenti di immobilizzazioni Immateriali	26.123,67	20.007,87	B10a	B10a
	Ammortamenti di immobilizzazioni materiali Altre svalutazioni delle immobilizzazioni	333.325,82	314.054,63	B10b	B10b
	Svalutazione dei crediti	0,00	0,00	B10c	B10c
15	Variazioni nella rimanenze di materie prime e/o beni di consumo (+/-)	0,00	0,00	B10d	Blod
16	Accantonamenti per rischi	0,00	0,00	B11	B11
17	Altri accantonamenti	0,00	0,00	812	B12
18	Oneri diversi di gestione	186.819,98 38.144,95	337,485,30 41,724,61	B13	813
	TOTALE COMPONENTI NEGATIVI DELLA GESTIONE (R)	3.508.676,59	3.526.704,98	814	B14
	DIFFERENZA FRA COMP. POSITIVI E NEGATIVI DELLA GESTIONE (A-B)	244.096,21	283.963,36		
- 3	C) PROVENTI ED ONERI FINANZIARI				
	Proventi finanziari	1	- 9		
19	Proventi da partecipazioni	6,24	0.00	C15	cur
a	da società controllate	0,00	0,00	615	C15
ь	da società partecipate	0,00	0,00		
	da altri soggetti	6,24	8,08		
20	Altri proventi finanziari	1,04	640,96	C16	C16
	Totale proventi finanziari	7,28	549,04		
20	Oneri finanziari				
	Interessi ed altri oneri finanziari	15.577,02	28.236,76	C17	C17
	Interessi passivi	15.577,02	28.236,76		- 60
р	Altri oneri finanziari	0,00	0,00		
	Totale oneri finanziari	15.577,02	28.236,76		
	TOTALE PROVENTI ED ONERI FINANZIARI (C)	-15.569,74	-27.587,72		
	D) RETTIFICHE DI VALORE ATTIVITA' FINANZIARIE				
2	Rivalutazioni	32.82	0.50	Drin	Des
3	Svalutazioni	32,82 0.00	42,84 0,00	D18 D19	D18
	TOTALE RETTIFICHE (D)	32,82	42.84	019	D19
	E) PROVENTI ED ONERI STRAORDINARI	-200	74,04		
	Proventi streordinari	471.598,46	159.315,98	E20	E20
9	Proventi da permessi di castruire	0,00	0.00	120	620
Ы	Proventi da trasferimenti in conto capitale	0,00	0,00		
C S	Sopravvenienze attive e insussistenze del passivo	426.711,46	121.081,98		E20b
	Plusvalenze patrimoniali	44.887,00	38.234,00		E20c
0	Altri proventi straordinari	0,00	0,00		
	Totale proventi straordinari	471.598,46	159.315,98		
	Oneri straordinari	329.845,69	344.580,32	E21	E21
	Trasferimenti in conto capitale	00,00	0,00		
a		326.370,69	37.112,49		E21b
a 1	Sopravvenienze passive e insussistenze dell'attivo		204 444 44		E21a
a 1 5 5 6 6 6	Minusvalenze patrimoniali	0,00	281.760,28		
a 1 5 5 6 6 6	Minusvalenze patrimoniali Altri orieri straordinari	3.475,00	25.707,55		E21d
a 1	Minusvalenze patrimoniali	220 - 120 - 120			E21d
a 1	Minusvalenze patrimoniali Altri oneri straordinari  Totale oneri straordinari  TOTALE PROVENTI ED ONERI STRAORDINARI (E)	3.475,00	25.707,55 344.580,32		E21d
a 1	Minusvalenze patrimoniali Altri oneri straordinari Totale oneri straordinari	3.475,00 329.845,69	25.707,55		E21d
a T b s c A d A	Minusvalenze patrimoniali Altri orieri straordinari Totale oneri straordinari TOTALE PROVENTI ED ONERI STRAORDINARI (E) RISULTATO PRIMA DELLE IMPOSTE (A-B+C+D+E)	3.475,00 329.845,69 141.752,77 370.312,06	25.707,55 344.580,32 -185.264,34		E21d
a 1 b 3 c d 4	Minusvalenze patrimoniali Altri oneri straordinari  Totale oneri straordinari  TOTALE PROVENTI ED ONERI STRAORDINARI (E)	3.475,00 329.845,69 141.752,77	25.707,55 344.580,32 -185.264,34	E27 E23	E21d

Il conto economico è stato formato sulla base del sistema contabile concomitante integrato con la contabilità finanziaria (attraverso la matrice di correlazione di Arconet) e con la rilevazione, con la tecnica della partita doppia delle scritture di assestamento e rettifica.

Nella predisposizione del conto economico sono stati rispettati i principi di competenza economica ed in particolare i criteri di valutazione e classificazione indicati nei punti da 4.1 a 4.36, del principio contabile applicato n.4/3.

## STATO PATRIMONIALE

Nello stato patrimoniale sono rilevati gli elementi dell'attivo e del passivo, nonché le variazioni che gli elementi patrimoniali hanno subito per effetto della gestione.

l valori patrimoniali al 31/12/2020 e le variazioni rispetto all' anno precedente sono così rilevati:



Stato Patrimoniale - Attivo (Anno 2020)

	STATO PATRIMONIALE (ATTIVO)	2020	2019	art.2424 CC	riferimen DM 26/4/
	A) CREDITI VS.LO STATO ED ALTRE AMMINISTRAZIONI PUBBLICHE PER LA PARTECIPAZIONE AL FONDO DI DOTAZIONE	0,00	0,00	10:000000	A
	TOTALE CREDITI vs PARTECIPANTI (A)	0,00	0,00		
	B) IMMOBILIZZAZIÓNI				
	Immobilizzarioni immoterjali Costi di impiento e di ampliamento		12.23	Bi	BI
	Costi di ricerta sviluppo e pubblicità	0,00	0,00		B/1 B/2
	Diritti di brevetto ed utilizzazione opere dell'ingegno	17 965,52	25.139,55		813
	Concessioni, licenze, marchi o diritti simile Avviamento	0.00	0,00	17100	814
	Avviamenco Immobilizzazioni in corso ed acconti	0,00	16.130.16		BIS
	Altre	15.495,64 42.193,71	16.130.16 54.196.73		8/6 8/7
~	Totale Immobilizzazioni immateriali	76,660,87	95,466,54		
	Immobilizzazioni materiali				
11.	Beni demaniali	5 177 478 01	5.050,639,27		
1000	Terreni	0,00	0,00		
6225	Fabbricati Infrastrutture	1347.952,64	1.363.803,64		
177	Aftri beni demaniali	74.507.10	3.611.935,99 74.899.64	1	
	Altre Immobilizzazioni matenali	7.511.053,06	7.439.271,64		
10000	Terreni	273390,72		BIII	
	dicui in irasing finanzionio Fabbricati	0,00	0,00	1	1 1 50.21
200	di cui in leasing finanziario	0.968.622,45	6.951.456,83		
23.	Implanti e macchinari	127.485,88	63.354.18	20000	BII2
	di cui in kasing finanziaria	0,00	0.00	707	-
	Attrezzature industriali e commerciali Mezzi di trasporto	64.835,91	69.397,98	10.000	BII3
77555	Merchine per ufficio e hardware	38.637,51 7.708.34	51.416,45 7.353,14		
2.7	Mobili e arredi	2.661,31	2.099,94		
	Infrastrutture	9,00	0,00		
	Altri beni materiali Immobilizzazioni in sonso ed acconti	27.534,94	20.602,40	2.07	21.00
	Totale Immobilizzazioni materiali	12.688.581,07	12.489.910.91	8/15	BII5
. 1	AND THE RESIDENCE OF THE SECOND STREET	12.400.201,07	12,440.010.01		
	hmmobilizzazioni Finanziarie				
100	Partecipazioni in increse controllate	1.353,47	1.328,95	BIII1	8001
	Imprese partecipate	0.00 1.353.47	1,328,95	BIII1a BIII1b	8001a 8001b
	altri soggetti	9,00	0,00		000138
	Crediti verso	0.00	0,00	BIII2	81112
	altre amministrazioni pubbliche imprese controllate	0,00	0.00	52.466	0.03
	imprese partocipate	0,00	0,00	BIII2a BIII2b	BIII2a BIII2b
	allri soggetti	0,00	0,011	C 200 A 200 A	81112d
3	Altri titoli Totale immobilizzazioni finanziarie	42,477,96	42,477,95	BIII3	
	issue minorizzazioni manziarie	43.831,43	43,806,91		
-	TOTALE IMMOBILIZZAZIONI (B)	12,809,023,37	12.629.184,36		
	C) ATTIVO CIRCOLANTE	223	3.55	82	540
	Totale rimanense	0,00	0,00	Cl	- n
	Cresht/		9,00		
	Crediti di natura tributaria	554.079,15	546.304,72		
B 6	Crediti do tributi destinati al finanziomento della sanitò Altri crediti da tributi	0,00	0,00		
	Crediti da Fondi perequativi	825113	646.227,22 77,50		
	Crediti per trasferimenti e contributi	252.256,79	193.984,98		17
	rerso amministrazioni pubbliche				7 - 544
		252,256,79	193.984,98		
b #	imprese controllate	0,00	0,00	CI12	CII2
b A		0,00	0,00	CII2 CII3	CII2 CII3
c A d v	mprese controllate mprese partiecipate rerso altri soggetti ferso clienti ed utantii	0,00	0,00	7.001757	CIIS
5 A d v 3 V 4 A	mprese controllate mprese partecipane rerse altri soggetti rerso clienti ed utenti Utri Crediti	0,00 0,00 00,0	0,00 0,00 0,00	CII3	100000
5 A A A A	imprese controllate imprese partiecipane rerse altri seggetti //erso cilenti i ed utanti litri Crediti rerse l'erario	0,00 0,00 0,00 298,046,02 483,908,35 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00	CII3 CII1	CIIS
5 A A A A A	mprese controllate mprese participate rerso altri seggetti ferso clienti ed utantii litri Creditti terso fernito ser altrivito per criterzii	0,00 0,00 0,00 298,048,07 483,908,35 0,00 54,913,32	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00	CII3 CII1	CIIS
5 A A A A A B B B	mprese controllate mprese participate rerso altri seggetti ferso clienti ed utantii litri Creditti terso fernito ser altrivito per criterzii	0,00 0,00 0,00 298,046,02 483,908,35 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00	CII3 CII1	CIIS
3 V 4 A 5 p	mprese controllate mprese participate rerso altri seggetti ferso clienti ed utantii litri Creditti terso fernirio terso fernirio ter altivika svolka per c/terzii titri Totale creditti	0,00 0,00 0,00 298,048,02 483,998,35 0,00 54,918,32 429,085,03	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00 270,198,41	CII3 CII1	CIIS
3 V 4 A 5 P 6 0	mprese controllate mprese participate mprese participate rerso altri soggetti ferso clienti ed utenti litri Crediti menso Fenario menso fenario menso fenario controllati fenanziani che non controllati fenanziani controllati fenanziani che non controllati che non contro	0,00 0,00 0,00 298,098,02 483,998,35 0,00 54,918,32 429,085,03 1,586,380,31	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00 270,198,41 1,378,014,96	CIII CIII	CIIS
d v d v d v d v d v d v d v d v d v d v	mprese controllate mprese participate rerso altri seggetti ferso clienti ed utantii litri Creditti terso fernirio terso fernirio ter altivika svolka per c/terzii titri Totale creditti	0,00 0,00 298.048,03 483.998,35 0,00 54.918.32 0.79.085.03 1.586.380,31	0,00 0,00 0,00 267.526,85 270.198,41 0,00 0,00 270.198,41 1.378.014,96	CH1 CH5	CIIS CIIS CIIS
d v d v d v d v d v d v d v d v d v d v	imprese controllate imprese participate imprese participate verso altri soggetti verso clienti ed utanti Ultri Crediti ierso Praticio ier altrività suolta per cyterzi ittri  Totale crediti articipas oni articipas oni	0,00 0,00 0,00 298,098,02 483,998,35 0,00 54,918,32 429,085,03 1,586,380,31	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00 270,198,41 1,378,014,96	CIII CIII	CIIS
6 A A A A A A A A A A A A A A A A A A A	mprese controllate mprese participate rerso altri soggetti ferso clienti ed utenti litri Crediti ierso Francio per altrività svolto per c/terzi intri  Totale crediti strività finanziarie che non costituiscono immobilitzi Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi	0,00 0,00 2980-8,02 483-998,35 0,00 54-918-32 479-085-03 1,586-380,31	0,00 0,00 267.526,85 270.198,41 0,00 0,00 270.198,41 1.378.014,96	CH1 CH5	CIIS CIIS CIIS
6 A A A A A A A A A A A A A A A A A A A	imprese controllate imprese participane verso altri soggetti verso clienti ed utanti Ultri Crediti verso Perticio verso distriti di utanti Ultri Crediti verso Perticio verso Perticio verso Perticio verso Perticio verso distribità suolto per cyterzi versi distribità suolto per cyterzi versi distribità finanziarie che non costituiscono immobilizzi verso controllata il puole verso di immobilizzi verso controllata finanziarie che non costituiscono immobilizzi verso controllata finanziarie	0,00 0,00 298048,02 483998,35 0,00 5491832 479.085,03 1,586,380,31 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00 270,338,41 1,378,014,96 0,00 0,00	CH1 CH5	CIIS CIIS CIIS
5 A A A A A A A A A A A A A A A A A A A	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri soggetti ferso clienti ed utanti iltri (crediti introllati svolta per c/terzi intri  Totale per c/terzi intri  Totale crediti intri introllati intri introllati introllat	0,00 0,00 0,00 298,048,07 483,998,53 0,00 54,913,32 479,085,03 1,586,380,31 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267.526.85 270.198.41 0,00 2.70.328,41 1.378.014.96 0,00 0.00	CH1 CH5	CIIS CIII CIIS CIIII, 2,
6 A A A A A A A A A A A A A A A A A A A	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altra soggetti ferso clienti ed utanti Ultri Crediti iverso Prancio intra altrività svolta per c/terzi intri  Totale crediti  istività finanziarde che non costituiscono immobilitzi intri titoli  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imponibilità figuide onto di tesoreria istivito fesorice resso Banco di tralia	0,00 0,00 298048,02 483998,35 0,00 5491832 479.085,03 1,586,380,31 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00 270,338,41 1,378,014,96 0,00 0,00	CH1 CH5	CIIS CIIS CIIS
5 A A A A A A A A A A A A A A A A A A A	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri seggetti iverso clienti ed utantii iltri Crediti iverso Fernio iver altri ilda svolta per c/terzi ittri  Totale crediti identifi finanziarde che man cossistensiano immobilitzi interi personi iltri titoli  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imponibilità figuide onto di tesorieria introlla esonive verso Banco d'Italia iltri depositi bancari e postali iltri depositi bancari e postali	0,00 0,00 0,00 298,048,07 483,998,75 0,00 54,913,22 479,085,03 1,586,380,51 0,00 0,00 0,00 2,514,167,18 2,514,167,18 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 0,00 2,00,198,41 1,378,014,96 0,00 0,00	CH1 CH5	CIIS CIII, CIIS CIII, CIIIS
5 A O O O A O O O O O O O O O O O O O O	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri soggetti ferso clienti ed utanti iltri Crediti iverso Ferario iver altrività supita per c/terzi iltri iltri  Totale crediti iltrintà finanziarie che non contriviscono immobilitzi articipae con iltri titoli  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imponibilità figuità: conto di tesporeria intrivito fesoriere verso di controllata di costa iltri di di costa iltri di di costa iltri di costa il depositi bancarii e postali ilenaro e violori in cossa	0,00 0,00 0,00 298,048,072 483,998,35 0,00 54,913,32 0,79,085,03 1,586,380,31 0,00 0,00 0,00 0,00 2,314,167,18 2,314,167,18 2,314,167,18 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 2,007 2,003,98,41 1,378,014,96 0,00 0,00 0,00 2,283,613,30 2,283,613,30 0,00 0,00	CIII CIIS CIIIL 23,4,5 CIIII	CIIS CIII1,2, CIIIS CIV1s CIV1s CIV1s
5 A O O O O O O O O O O O O O O O O O O	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri seggetti iverso clienti ed utantii iltri Crediti iverso Fernio iver altri ilda svolta per c/terzi ittri  Totale crediti identifi finanziarde che man cossistensiano immobilitzi interi personi iltri titoli  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imponibilità figuide onto di tesorieria introlla esonive verso Banco d'Italia iltri depositi bancari e postali iltri depositi bancari e postali	0,00 0,00 0,00 298,048,072 483,998,35 0,00 54,913,32 479,085,03 1,538,380,31 0,00 0,00 0,00 2,314,167,18 2,314,167,18 2,314,167,18 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267,556,85 270,198,41 0,00 0,00 2,03,98,41 1,378,014,96 0,00 0,00 0,00 2,283,613,30 2,283,613,30 0,00 0,00	CIII CIIS CIIIL 23.4.5 CIIII	CIIS CIII1,2, CIIIS CIV1s CIV1s CIV1s
5 A O O O O O O O O O O O O O O O O O O	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri soggetti ferso clienti ed utanti litri Crediti imprese raticipità svolta per cyterzi intri  Totale attività finanzianie che non costituiscono immobilitzi imprombilità figurate ionto di tesoreria intri conti prese da Traita iltri de positi bancari e postali elerano e velori in cassa iltri conti prese a tesoreria statalia interilati all'ente	0,00 0,00 0,00 298,048,072 483,998,35 0,00 54,913,32 0,79,085,03 1,586,380,31 0,00 0,00 0,00 0,00 2,314,167,18 2,314,167,18 2,314,167,18 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 2,007 2,003,98,41 1,378,014,96 0,00 0,00 0,00 2,283,613,30 2,283,613,30 0,00 0,00	CIII CIIS CIIIL 23.4.5 CIIII	CIIS CIII1,2, CIIIS CIV1s CIV1s CIV1s
5 A A V B C C C C C C C C C C C C C C C C C C	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri soggetti ferso clienti ed utenti litri Crediti intro introllati svolto per c/terzi intro  Totale crediti introllati svolto per c/terzi introllati sinanziarie che non costituiscono immobilitzi introllati strività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imprombilità figurità	0,00 0,00 0,00 298,048,07 483,998,53 0,00 54,913,32 479,085,03 1,586,380,31 0,00 0,00 0,00 2,514,167,18 2,514,167,18 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0	0,00 0,00 0,00 267,526,85 270,198,41 0,00 2,0318,41 1,378,014,96 0,00 0,00 0,00 2,283,613,30 0,00 0,00 0,00	CIII CIIS CIIIL 23.4.5 CIIII	CIIS CIII1,2,1 CIII5 CIV1a CIV1b CIV1b c CIV
5 8 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altrisoggetti iverso clienti ed utanti illeri (rediti inverso ferrorio iver altrisità suolto per c/terzi intri  Totale crediti intri illeri stroll  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilizzi imponibilità figurita intri sitoll  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilizzi imponibilità figurita intri odi di tesoreria intri odi tesoreria intri odi tesoreria intri depositi bancari e postali ilenano e valori in cassa iltri canti presso la tesoreria statalo intersiati all'ente  Totale disponibilità liquide  TOTALE ATTIVO CRICOLANTE (C)	0,00 0,00 0,00 298,048,07 483,908,53 354,918,53 1,586,380,51 0,00 0,00 0,00 2,514,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267.526.85 270.198.41 0,00 270.198,41 1.378.014.96 0,00 0,00 0,00 2.283.613.30 0,00 0,00 0,00 0,00	CIII CIIS CIIIL 2,3,4,5 CIIII CIVI CIVI CIVI CIVI CIVI CIVI CIV	CIIS CIII1,2,3 CIII5 CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA
D   R   R   D   D   D	imprese controllate imprese participate imprese participate iverso altri soggetti ferso clienti ed utenti litri Crediti intro introllati svolto per c/terzi intro  Totale crediti introllati svolto per c/terzi introllati sinanziarie che non costituiscono immobilitzi introllati strività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imprombilità figurità	0,00 0,00 0,00 298,048,072 483,998,53 0,00 54,913,32 379,085,03 1,586,380,31 0,00 0,00 0,00 0,00 2,314,167,18 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0	0,00 0,00 0,00 267,516,85 270,198,41 0,00 2,003,841, 1,378,014,96 0,00 0,00 0,00 2,283,613,30 0,00 0,00 0,00 0,00	CIII CIII CIII CIII CIII CIII CIII CII	CIIS CIIT.2.9 CIIT.2.9 CIVIA C
5 R A A A A A A A A A A A A A A A A A A	imprese controllate imprese participate imprese participate irerso altri soggetti ferso clienti ed utanti iltri Crediti introllati suolito per criterzi intri  Totale crediti intri introlla introllati finanziarie che non contriunzono immobilitzi intri cittolla  Totale attività finanziarie che non costituiscono immobilitzi imponibilità figuite onto di tesoriera intri conti perso di tulo iltri depositi bancari e postali ilenano e valori in cassa iltri conti presso la tesoreria statala interstati all'ente  Totale diaponibilità liquide  TOTALE ATTIVO CINCOLANTE (C)  RATELE RISCONTI attol attivi	0,00 0,00 0,00 298,048,07 483,908,53 354,918,53 1,586,380,51 0,00 0,00 0,00 2,514,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 2,314,167,16 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 267.526.85 270.198.41 0,00 270.198,41 1.378.014.96 0,00 0,00 0,00 2.283.613.30 0,00 0,00 0,00 0,00	CIII CIIS CIIIL 2,3,4,5 CIIII CIVI CIVI CIVI CIVI CIVI CIVI CIV	CIIS CIII1,2,3 CIII5 CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA CIVIA

Allegato n. 10 - Rendiconto della gestione

Stato Patrimoniale - Passivo (Anno 202)	assivo (Anno	atrimoniale - Pa	Stato	
---	--------------	------------------	-------	--

		STATO PATRIMONIALE (PASSIVO)	2020	2019	riferimento	riferimento
		A) PATRIMONIO NETTO			art.2424 CC	DM 26/4/9
1		Fondo di dotazione	2200 404 44			1
II		Riserve	3.265.451,65	3.265.451,65	Al	Al
			10.107,452,55	9.794.545,11		
а		da risultato economico di esercizi precedenti	207 524 20		AIV, AV, AVI,	
b		da capitale	307.531,28	294,374,64	30.00.00.00.00	AVII, AVII
c		da permessi di costruire	52.036,35	0,00	All, AllI	All, Alli
		riserve indisponibili per beni demaniali e patrimoniali indisponibili e per l	562,896,56	263.137,48		
d		beni culturali				
e		altre riserve indisponibili	9.184.988,34	9.237.032,99		
II.			0,00	0,00		
		Risultato economico dell'esercizio	311.468,81	13.156,64	AIX	AIX
		TOTALE PATRIMONIO NETTO (A)	13.684.372,99	13.073.153,40		
		B) FONDI PER RISCHI ED ONERI				
	1	Per trattamento di quiescenza	0.00	722	220	620
	2	Per imposte	0,00	0,00	7.75.71	B1
	3	Altri	0,00	0,00	B2	B2
			90.108,18	77.133,18	B3	B3
		TOTALE FONDI RISCHI ED ONERI (B)	90.108,18	77.133,18		
		C)TRATTAMENTO DI FINE RAPPORTO	0,00	0,00	С	С
		TOTALE T.F.R. (C)		0,00	-	-
		D) DEBITI				
- 8	1	Debiti da finanziamento				
		prestiti obbligazionari	642.921,89	643.823,50		
			0,00	0,00	D1e D2	D1
		v/altre amministrazioni pubbliche	0,00	0,00		
		verso banche e tesoriere	0,00	0,00	D4	D3 e D4
		verso altri finanziatori	642.921,89	643.823,50	D5	26-07-000
		Debiti verso fornitori	544.800,04	311.543,85	D7	D6
		Acconti	0,00	0,00	D6	D5
	4	Debiti per trasferimenti e contributi	217.372,62	581.811.15	157.5	
	а	enti finanziati dal servizio sanitario nazionale	0,00	0,00		
	b	altre amministrazioni pubbliche	111.460,90	577.829,15		
		Imprese controllate	754.7	000000000000000000000000000000000000000		D
		Imprese partecipate	0,00	0,00	D9	D8
		altri soggetti	2.000,00	0,00	D10	D9
0.0		Altri debiti	103.911,72	3.982,00	E165 .	
		tributari	152.254,31	The second secon	D12,D13,D14	D11,D12,D13
		verso istituti di previdenza e sicurezza sociale	8.113,36	62.486,07		
	~	per attività svolta per c/terzi	2.404,40	1,50		
		altri	22.161,61	0,00	- 3	
	0	TOTALE DEBITI (D)	119.574,94	157.723,19		
		NATIONAL AND	1.557.348,86	1.757.389,26		_
		E) RATEI E RISCONTI E CONTRIBUTI AGLI INVESTIMENTI				
	- 1	Ratel passivi	54.283,50	39.960,66	E	E
9	- 1	Risconti passivi	1.325.452,33	1.343.176,12	E	E
1		Contributi agli investimenti	1.275.769,50	1.320.839,91		
		da altre amministrazioni pubbliche	1.275.769,50	1.320.839,91		
		da altri soggetti	0,00	0,00		
2		Concessioni pluriennali	49.682,83	22.336.21	1	
3	1	Altri risconti passivi	0,00	0,00		
		TOTALE RATEI E RISCONTI (E)	1.379.735,83	1.383.136,78		
		TOTALE DEL PASSIVO (A+B+C+D+E)	16.711.565,86	15 200 012 52		
	1		10.7 11.303,00	16.290.812,62		
		CONTI D'ORDINE				
		1) Impegni su esercizi futuri	722.769,22	758.242,51		
	1	2) Beni di terzi in uso	0,00	- CTES - Y		
	1	3) Beni dati in uso a terzi	0,00	0,00		
	1	4) Garanzie prestate a amministrazioni pubbliche	200.000	0,00		
	1	5) Garanzie prestate a imprese controllate	00,0	0,00		
	1	6) Garanzie prestate a imprese partecipate	0,00	0,00		
	- 13	y e presente e imprese partecipate	0,00	0,00		
	ŀ	7) Garanzio prostate a altro impana	20000	0.5		
	1	7) Garanzie prestate a altre imprese TOTALE CONTI D'ORDINE	0,00	0,00		

## RELAZIONE DELLA GIUNTA AL RENDICONTO

Il Revisore dei Conti prende atto che l'ente ha predisposto la relazione della giunta in aderenza a quanto previsto dall'art. 231 del TUEL, secondo le modalità previste dall'art.11, comma 6 del d.lgs.118/2011 e in particolare risultano:

- a) i criteri di valutazione (con particolare riferimento alle modalità di calcolo del FCDE)
- b) le principali voci del conto del bilancio
- c) l'elenco analitico delle quote vincolate e accantonate nel risultato di amministrazione
- d) gli esiti della verifica dei crediti/debiti con gli organismi partecipati
- e) l'elenco delle garanzie principali o sussidiari prestate dall'ente

Nella relazione **sono** illustrate le gestioni dell'ente, i criteri di valutazione utilizzati, nonché i fatti di rilievo verificatisi dopo la chiusura dell'esercizio.

## CONCLUSIONI

Tenuto conto di tutto quanto esposto, rilevato e proposto si attesta la corrispondenza del rendiconto alle risultanze della gestione e si esprime giudizio positivo per l'approvazione del rendiconto dell'esercizio finanziario 2020

Il Revisore dei Conti

**DOTTOR MASSIMO PELLEGRINO**